Humidités

par Frédéric Mancini

Les voies de la jouissance sont très variées. C’est ce que constate la narratrice de ce récit le jour où la vessie trop pleine, et ne pouvant se soulager dans les lieux prévus à cet effet, elle est victime d’un « accident »… Ce n’est pourtant pas la honte qui la submerge, mais un orgasme comme elle n’en a jamais connu ! Elle va rapidement découvrir que pas mal d’autres personnes se sentent concernées par l’ondinisme, ce qui lui permettra de s’adonner à des jeux très variés avec des partenaires des deux sexes…

CHAPITRE PREMIER

Cela va peut-être en choquer certains mais je suis ce que l’on peut appeler une pisseuse, au sens strict du terme. On traite souvent les filles ainsi alors que ce sont surtout les garçons qui ont le plus de mal à contrôler leurs fonctions naturelles mais, dans mon cas, ça n’a rien à voir avec un quelconque problème médical. Je n’ai pas vraiment de souvenirs mais il est bien certain que, même si j’ai appris à être propre très tôt, il m’est arrivé plus d’une fois de me faire pipi dessus alors que je n’étais plus tout fait une gamine mais c’était toujours involontaire.

Tout a changé pendant un voyage en autocar. C’était une de ces sorties scolaires comme les profs les aiment et qui sont supposées nous faire découvrir notre programme d’une manière moins rébarbative. En l’occurrence, nous devions visiter une centrale nucléaire en construction près de la Manche. A l’époque, j’habitais la région parisienne. Ça faisait un trajet de près de trois heures. On est partis tôt le matin et, à midi, on a mangé dans une auberge. Un voyage long mais agréable. L’après-midi, on a visité une abbaye où les moines fabriquaient de la liqueur, avant d’enfin découvrir la centrale. C’est durant le voyage du retour que ça s’est passé et que j’ai découvert un plaisir que je ne soupçonnais pas.

Il faisait nuit et le car était plongé dans la pénombre. J’étais au fond, avec celle que tout le monde considérait comme ma meilleure copine alors que notre relation allait bien au-delà d’une simple amitié. On se connaissait depuis trois ans et on vivait une passion quasi exclusive. Fanny était extrêmement jalouse. Elle n’hésitait pas à me faire des scènes quand elle me voyait aller avec quelqu’un d’autre. Je m’étais déjà dit mille fois que je ne lui parlerais plus et, cependant, je revenais toujours vers elle. J’étais parfaitement consciente de ce que cela pouvait avoir de trouble.

Nous étions assises face à face sans rien dire, sans que ce silence entraîne la moindre gêne entre elle et moi. Il existait entre nous deux quelque chose qui passait par le regard, par le fait, simplement, de sentir la présence de l’autre.

Ces derniers temps, cependant, les choses dérapaient de plus en plus. J’étais consciente du fait que j’étais happée comme par un tourbillon et que je n’avais pas envie de lutter. Le dimanche précédent, elle était venue me voir, et elle avait dit alors qu’on faisait nos devoirs ensemble :

— Je suis invitée chez Bastien, lundi prochain. Je sais qu’il essaiera de m’embrasser et comme je ne l’ai jamais fait, j’ai pensé qu’on pourrait étudier ça ensemble.

J’aurais pu lui rétorquer qu’elle n’avait jamais été intéressée par un garçon et que si Bastien essayait de lui rouler un patin, elle lui en retournerait certainement une. Je savais qu’elle voulait en arriver ailleurs mais mon trouble était tel que je n’ai pas dit non.

— Je vais faire Bastien et toi tu réponds. Après on inversera.

Elle m’a embrassée d’une façon bizarre. Elle a happé ma lèvre supérieure avec les siennes, elle l’a tirée vers elle et elle l’a mordillée délicatement. J’ai été un rien surprise. Elle l’a finalement relâchée. Ça avait fait comme une nappe de chaleur en moi qui m’a laissée toute chose mais avec la promesse que tout ce qui viendrait après serait bien pire et me remuerait encore plus.

La deuxième fois, elle a été encore plus rapide. Elle a glissé sa langue directement dans ma bouche, et elle a caressé la mienne. J’ai eu un orgasme qui m’a traversé tout le corps, et sans doute bien meilleur que quand je me donnais toute seule du plaisir.

On avait passé tout l’après-midi comme cela, l’alibi devenant de plus en plus flou au fil des minutes, chacune prenant l’initiative comme elle avait envie. On n’avait fait que cela, mais ça avait été très fort, et quand elle était partie mes sécrétions avaient traversé ma culotte pour imprégner une large zone de mon jean. On y repensait toutes les deux depuis. Elle ne disait rien, mais j’étais sûre qu’elle y songeait, comme moi, en ce moment même, dans l’autocar.

L’envie d’uriner est arrivée très vite. Ça m’a fait rapidement une douleur dans le bas-ventre. J’ai pensé que je me contrôlerais quand même avant de comprendre que ce ne serait pas le cas tant ça me serrait. Fanny me regardait. Elle a tout lu en moi comme d’habitude. Il y avait certainement une pointe de sadisme en elle quand elle m’a dit :

— On ne fera plus de pause avant d’arriver. Il faut que tu tiennes.

Je m’en suis voulu de ne pas avoir pris mes précautions. Je ne pouvais plus bouger, tellement ça me faisait mal. Ma copine a ajouté qu’il y avait peut-être un moyen. Je l’ai regardée, incrédule. Moi je n’en voyais aucun à part d’aller voir le chauffeur pour lui dire de s’arrêter le temps que je me soulage. Si encore il s’était agi d’un de ces cars modernes équipés de toilettes mais ce n’était pas le cas. Fanny avait une solution bien à elle et elle m’a éberluée quand elle a dit :

— Ouvre les vannes. Il fait sombre, et personne ne se rendra compte de rien. Tu mettras ton manteau sur toi, après.

Je l’ai traitée de folle mais l’idée a fait son chemin dans ma tête. Elle me troublait malgré moi, peut-être parce qu’elle évoquait un acte sale et humiliant. Ce n’était pas la première fois qu’une envie bizarre me tentait parce que tout le monde l’aurait trouvé choquante. Il y avait un fond de perversité en moi mais, ça, je le savais depuis un bon moment. J’ai dit :

— Tu l’as déjà fait, toi ?

Elle n’a rien répondu mais son expression disait clairement que c’était le cas. Et que ça lui avait plu. De toute manière, je ne pouvais pas tenir plus longtemps. Jamais je n’avais éprouvé une envie de pisser aussi intense et il restait une heure de trajet. C’est parti tout seul et j’ai été la première surprise en sentant sortir de moi un jet d’abord bref qui ne m’a procuré aucune sensation. Fanny souriait. Elle savait qu’à ce moment, et bien que rien ne soit visible, je me pissais dessus. Une fois lancée, je n’ai plus cherché à retenir quoi que ce soit. L’urine s’est libérée en un long flot. J’avais, c’était une évidence, la vessie pleine mais je n’imaginais pas que mes sensations seraient aussi fortes. Outre le soulagement dû au relâchement de la tension, il y avait cette chaleur qui se répandait sur mon bas-ventre et le haut de mes cuisses. Peut-être parce que je portais un jean serré, je sentais mieux l’urine sortir qu’en pissant assise sur un siège de W.-C.

Au début, rien n’est apparu mais, quand le flot est descendu le long de mes cuisses, le tissu du jean est devenu plus sombre. Je me vidais d’abondance et j’ai eu peur que ça prenne des proportions incontrôlables. Que par exemple le liquide coule jusqu’au sol et forme une flaque autour de mes pieds. En même temps, il était trop tard pour arrêter et je me sentais si bien.

Là où j’ai vraiment été surprise, c’est quand j’ai réalisé que j’allais jouir. J’éprouvais du plaisir mais je ne pensais pas que ça pouvait entraîner un orgasme. Pourtant j’ai senti des picotements dans ma chatte et j’ai eu la certitude que je ne me trompais pas quand mon clitoris s’est érigé. J’ai essayé de me retenir. Ce n’était pas le moment de jouir, pas devant Fanny. Ça me gênait. En même temps, c’était trop proche et je n’ai rien pu empêcher. Alors que l’urine finissait de couler de moi, je me suis cambrée, la tête renversée en arrière, la bouche ouverte comme si je cherchais ma respiration.

Quand j’ai repris conscience, mon regard a rencontré celui de Fanny. Elle n’a rien dit, mais j’y lisais la satisfaction qu’il me soit arrivé la même chose que ce qui lui était certainement arrivé, à elle. J’ai baissé les yeux sur moi. Le tissu du jean sur mes cuisses était sombre d’humidité. J’ai ramené mon imper dessus. Je me sentais mieux. L’orgasme que j’avais eu était, sans aucun doute, l’un des plus forts que j’avais jamais connus. Un plaisir diffus a subsisté longtemps en moi mais j’ai fini par m’endormir.

Je me suis réveillée quand le car s’est arrêté devant le lycée. Il était neuf heures du soir et il y avait un désordre indescriptible à cause des voitures qui attendaient les élèves. Je suis descendue en compagnie de Fanny, qui m’a dit :

— Quand je fais ça, je reste excitée longtemps après et je me branle. C’est très bon.

Comme je n’étais pas vraiment réveillée, je n’ai compris tout ce qu’impliquaient ses paroles qu’une fois dans la voiture familiale. J’étais près de ma mère qui m’a posé plein de questions sur le voyage. J’ai écarté discrètement les pans de l’imper. Le jean avait eu le temps de sécher sur certaines parties mais était encore mouillé sur d’autres. Je m’étais endormie avec cette sensation d’humidité. Je n’avais pas trouvé ça agréable mais c’était comme un prix à payer pour tout le plaisir que j’avais ressenti avant.

Il nous fallait cinq minutes pour rentrer à la maison. Je me suis rendu compte que Fanny avait raison. J’étais encore très excitée. J’avais envie de me toucher. Je sentais mon clitoris tout gonflé. J’avais encore très envie de pisser.

C’est d’une manière plus contrôlée que je me suis fait de nouveau pipi dessus. La situation avait un côté irréel. Ma mère était près de moi. Nous bavardions et, en même temps, j’urinais par à-coups. J’avais de nouveau une sensation de chaleur dans ma culotte, et je sentais mon clitoris grossir. Alors qu’on approchait de la maison, j’ai compris que j’allais encore jouir et je me suis tournée vers la vitre pour que ma mère ne voie pas mon visage, contrôlant le soubresaut qui a agité mon corps. Après, je me suis retenue le temps de rentrer chez nous. Ma mère m’a demandé si je voulais manger mais j’ai répondu que j’étais fatiguée et que j’allais me coucher.

J’ai d’abord fait un détour par la salle de bains. Je me suis campée face à la glace murale. J’avais sur le visage une expression que je n’avais jamais eue avant. J’étais tellement différente que je me suis demandé comment ma mère avait pu ne rien remarquer. Sans doute parce qu’elle ne pensait pas que je puisse être perverse.

Mon jean avait eu le temps de sécher. Je me suis dit dans une sorte de défi à moi-même que j’allais de nouveau le tremper. Je me suis laissé aller mais, en même temps, j’ai massé mon bas-ventre à travers le pantalon, Ça m’a fait jouir. Avec détermination, j’ai continué alors que je pissais toujours. J’ai enchaîné les orgasmes jusqu’au moment où je me suis écroulée sur le sol, sans plus aucune force. Restant allongée, j’ai défait mon jean. Mon slip était transparent d’avoir été trempé d’urine et il puait plus que mon pantalon. Ma chair était humide sur mes cuisses et mon pubis. Le plus frappant sans doute, c’était mon clitoris. Je l’avais rarement vu aussi gros. J’ai posé mon doigt dessus, simplement pour en éprouver la consistance, et je l’ai trouvé très épais. Le simple fait d’appuyer dessus m’a fait jouir à nouveau. Au bout de l’orgasme, mes nerfs ont lâché et j’ai fondu en larmes. Une fois calmée, j’ai fourré tous mes vêtements dans la machine à laver. Je ne voulais pas laisser de traces. Nue, je me suis traînée dans ma chambre et je me suis glissée dans le lit. Je me suis endormie immédiatement, épuisée.

CHAPITRE II

Dans les jours qui ont suivi, j’ai très souvent repensé à cette expérience. J’avais rarement vécu quelque chose d’aussi troublant. En même temps, je me disais que cela devait demeurer une exception. Pour éprouver du plaisir en pissant dans sa culotte, il fallait tout de même être une sacrée vicieuse. Ce n’était pas ça qui me gênait mais l’acte en lui-même allait contre toutes les règles de l’hygiène la plus élémentaire qu’on m’avait inculquées comme à tout le monde. On n’efface pas d’un seul coup des années d’éducation. En plus, ça posait des problèmes pratiques.

Pourtant l’envie me tenaillait de recommencer. Le plaisir avait trop fort. J’en retrouvais un avant-goût chaque fois que je m’installais sur la cuvette des W.-C. et que je pissais. Jusque-là, je n’attachais aucune importance à ça. Ça faisait partie des petites activités de la vie quotidienne comme de se laver, de se faire les ongles ou de se brosser les dents. En revanche, maintenant, je sentais monter une chaleur mon ventre et quand je touchais mon clitoris je le trouvais érigé. De là à se masturber après avoir pissé, il n’y avait qu’un pas que j’ai vite franchi. Jusqu’à présent, je ne l’avais fait que dans mon lit. Cependant, à la va-vite dans les toilettes, où personne ne risquait de me voir, et le sexe encore humide, c’était très excitant. Le côté sordide du lieu ne me dérangeait pas, au contraire. Et de là à me branler tout en pissant, la distance n’était pas énorme non plus. Je l’ai franchie allègrement mais j’ai vite dû refréner mes ardeurs. Mes parents s’étonnaient de me voir aller aux toilettes plus souvent que d’habitude. Ils ne se doutaient sûrement pas de ce que je faisais mais ils se posaient des questions. Ma mère m’a demandé si j’avais attrapé une cystite.

C’est un vendredi matin que j’ai su que j’allais de nouveau me pisser dessus. D’abord parce que je sentais la tentation monter irrésistiblement en moi depuis plusieurs jours. Ensuite j’étrennais de nouveaux vêtements, achetés la semaine précédente. J’avais été vite pour faire mon choix et en m’habillant j’ai réalisé que le pantalon noir dans lequel je me glissais était trop petit d’une taille. Il serrait mes fesses, mon bas-ventre et mon entrejambe, ce qui a accru l’envie diffuse qui était dans mon ventre.

Il était d’abord évident que je devrais boire pas mal, et surtout me retenir. Je n’ai pas emmené de bouteille d’eau avec moi au lycée, mais je suis allée boire au robinet plusieurs fois dans la journée. L’envie d’uriner est apparue vers onze heures et elle a grandi jusqu’à seize heures, devenant un besoin urgent. Parallèlement mon excitation augmentait en même temps que la tension dans mon ventre. Mon clitoris en particulier, phénomène nouveau associé à la miction, était tout gonflé. Ça me faisait un effet assez bizarre.

En fin d’après-midi, j’ai quitté le lycée à la hâte. J’avais à peine deux heures avant que mes parents rentrent du travail. Toute la journée, je m’étais posé la question de l’endroit où j’allais pouvoir me relâcher. Je me viderais habillée mais je craignais les fuites. J’ai finalement choisi de rester dans ma chambre mais, en arrivant, j’ai récupéré une des bâches de plastique vert dont se servait mon père pour transporter et qu’il entreposait dans le garage. Elles faisaient toutes ou presque trois mètres sur deux, et elles seraient parfaites pour d’éventuelles coulures.

Je me suis allongée sur le lit, même si j’aurais très bien pu rester debout, ou m’asseoir, ou m’accroupir. Ça modifiait légèrement la donne. Pisser en étant accroupie faisait partir l’urine vers l’arrière, et dans la raie, une sensation que j’aimais énormément et que j’ai découverte par la suite. C’était aussi le cas en étant allongé, mais ce n’était pas tout à fait la même chose.

J’ai allongé la bâche sur le lit, la dépliant entièrement. J’avais rarement été aussi excitée. Quand je me branlais, habituellement, je l’étais aussi avant de commencer mais ce n’était qu’un ersatz comparé à ce que je ressentais maintenant. Je sentais mon clitoris frotter contre mon pantalon. J’avais les chairs à vif, irritées, les lèvres gorgées de sang. Je me suis massée à travers le tissu. J’ai eu une sorte de spasme qui m’a fait vaciller, quelque chose qui se rapprochait d’un orgasme atténué. Il me tardait à présent d’arriver à mes fins. Je me suis laissé tomber sur le lit. Il n’y avait finalement rien de meilleur que d’attendre toute la journée sa jouissance même si elle était très particulière. Avec tout le liquide que j’avais absorbé, le résultat allait être spectaculaire.

C’est en voulant me libérer que je me suis rendu compte que j’étais bloquée. Je m’étais tellement retenue que mon corps s’était pour ainsi dire crispé sur ce que je lui avais imposé. Je n’avais même plus mal même si je ressentais bien l’envie de faire pipi. Simplement, ça ne sortait pas. J’ai forcé mais plus j’insistais moins ça venait.

J’ai pensé qu’en me massant, je me libérerais. J’ai relevé mon T-shirt. J’ai placé ma main dans une position étrange, une partie de ma paume sur mon ventre nu, le reste et les doigts enfoncés entre le pantalon et la dentelle de ma culotte. J’étais à quelques centimètres de mon clitoris. Sans le toucher, j’en sentais la présence. Je me suis massée doucement : d’abord d’arrière en avant, dans un mouvement circulaire ensuite, dans l’espoir de me relâcher. Je suis restée un long moment comme ça. Tout semblait bloqué. Quand enfin je me suis libérée, ironiquement sur le moment je ne me suis même pas rendu compte que je me vidais, parce que je n’ai eu aucune sensation tant j’étais crispée pour parvenir à me soulager. Les sensations ne sont venues qu’après mais elles ont été aussi intenses que la première fois. Le simple fait de le constater m’a d’ailleurs fait jouir immédiatement.

Mon slip, mon pantalon se remplissaient d’urine. Le tissu se saturait. C’est descendu de plus en plus bas le long de mes cuisses. Je n’en finissais pas de pisser et, en même temps, je me masturbais à travers mon pantalon. Mon clitoris avait été rarement été aussi dur et saillant. J’ai eu d’autres orgasmes. Ils venaient avec une rare facilité. J’ai fini par descendre la fermeture Eclair de la braguette. Serrée dans mon pantalon, je ne suis pas parvenue à me glisser sous ma culotte et je me suis massée à travers le tissu humide. Au bout de mes doigts, je percevais la dureté de mon clitoris, tendu comme il ne l’avait sans doute jamais été, et l’ouverture de mon sexe vraiment très dilaté. Ça m’a surprise tout autant que la facilité avec laquelle jaillissaient mes orgasmes. Ce n’était pas comme ça quand je me branlais de manière plus classique. Ils se succédaient comme autant d’électrochocs qui m’agitaient. J’ai senti mon énergie se consumer jusqu’à ne même plus avoir la force de bouger. En revanche, alors même que je demeurais là, immobile, je me suis rendu compte que mon clitoris était toujours dardé. C’était la première fois que ça m’arrivait, alors que généralement quand je me branlais, une fois l’orgasme passé, il dégonflait très vite.

Je suis restée longtemps figée, encore le feu au ventre mais avec, malgré tout, un sentiment de plénitude comme j’en avais rarement éprouvé. Je ne ressentais pas le côté inconfortable de la situation. J’aurais pu. J’étais toute mouillée, mon slip bien évidemment détrempé, comme mon pantalon jusqu’aux genoux, et je baignais littéralement dans une mare de pisse. J’avais autour de moi une flaque d’eau que mes vêtements n’avaient pas absorbée. J’ai pensé que j’avais eu la vessie vraiment dilatée pour excréter autant de liquide, et aussi que ça n’allait pas être évident d’évacuer tout ça. C’étaient finalement les conséquences qui étaient pesantes.

J’ai fini par me redresser. Mon pantalon me collait entre les cuisses et aux fesses, mais, encore une fois, je ne percevais pas comme désagréable une sensation qui aurait pu l’être. Je suis partie dans la salle de bains. Il fallait que je fasse vite à présent. Ma mère n’allait pas tarder à rentrer et je ne voulais pas qu’elle soit témoin de mes jeux très personnels. J’ai mis mes vêtements au lavage, je suis passée sous la douche très rapidement, et j’ai enfilé un survêtement.

Restait le problème délicat de la bâche. Quand je suis revenue dans la chambre, je n’ai pu que constater l’étendue des dégâts. Il y avait une vaste flaque dans le creux que mon corps avait laissé au milieu et je ne savais pas trop comment m’en débarrasser. J’ai d’abord pensé porter la bâche dans la salle de bains et la vider dans la douche mais j’avais peur de tout laisser tomber sur la moquette. J’étais plutôt maladroite. J’ai finalement opté pour une tout autre solution. Juste à côté de la fenêtre de ma chambre, il y avait le toit en pente du garage. Ça coulerait sur l’herbe en dessous et ça sécherait vite. Une fois l’urine évacuée, j’ai rincé la bâche dans la salle de bains. Je l’ai séchée avec une serviette et repliée.

Mon clitoris est resté érigé toute la soirée. J’étais comme folle. J’ai passé la fin de la journée à me branler sans chercher vraiment à avoir un orgasme. C’était une manière d’entretenir mon excitation, et aussi de me soulager. Je me suis appuyée contre un rebord de meuble, je me suis caressée discrètement pendant le dîner. Quand j’ai fini par me coucher, nue sous le drap, je me suis masturbée et fait jouir plusieurs fois.

Pendant la nuit, un rêve est venu me hanter. J’étais sur une avenue et j’étais soudain saisie par une envie intense de faire pipi. Il y avait plein de monde mais elle se faisait de plus en plus pressante, irrésistible, sans que je sache où aller. Je finissais par repérer une ruelle perpendiculaire qui s’enfonçait entre des immeubles. Je m’y engouffrais. Il n’y avait personne mais je calculais mal mon coup en me relâchant alors que je défaisais mon pantalon. L’urine coulait dans ma culotte. Sans chercher à me contrôler je m’accroupissais et je me vidais à travers mes vêtements. Je ressentais un soulagement intense. L’urine saturait très vite le tissu du pantalon sur mes cuisses, le traversant et ruisselant jusqu’au sol avant de former une rigole vers le centre de la ruelle parce que celle-ci était légèrement en pente. En même temps que le soulagement, j’ai senti cette excitation, à présent inséparable de toute miction, monter en moi.

C’est à ce moment que mon rêve s’est modifié. La rue était bordée par des immeubles qui curieusement, de quelques étages d’abord, ont grandi alors que je me vidais. Quand j’ai relevé la tête, je me suis rendu compte que leur hauteur était si impressionnante que les sommets se perdaient dans les nuages. D’une manière plus curieuse, il y avait aux fenêtres des groupes de personnes qui me regardaient en ricanant. Leur visage était un masque de cruauté. J’aurais voulu arrêter d’uriner, mais j’étais maintenant trop avancée pour faire quoi que ce soit, et je sentais bien, de toute façon, que je ne pouvais rien cacher avec mes vêtements dégoulinants. Le pire était la jouissance qui montait en moi et que rien ne parvenait à stopper. J’étais moins morte de honte de me pisser dessus que de la sentir s’emparer de moi. Paradoxalement elle venait du fait que des gens me regardaient en train de souiller mon pantalon. J’ai joui et je me suis réveillée au milieu d’une mare d’urine à côté de laquelle celle de la veille n’était rien mais cette fois c’était tout à fait involontaire.

A cause de ça, non sans une pointe de regret, j’ai renoncé au plaisir de faire pipi dans mes vêtements. Des visions horribles s’inscrivaient en moi. Je me voyais en cours, trop absorbée à prendre des notes, et me pisser dessus devant tout le monde. Encore que… je n’étais pas sûre que ça m’aurait déplu.

CHAPITRE III

Cela faisait plusieurs jours maintenant que Fanny s’était engagée dans une drague plus agressive. Elle me collait littéralement. Elle n’était sans doute pas belle, au sens propre du terme, mais son corps massif ne pouvait qu’attirer le désir. J’aimais la mater, et j’ai apprécié quand elle a délaissé ses tenues traditionnelles pour se muer en vamp, renouvelant sa garde-robe avec une préférence évidente pour le cuir.

Le lendemain justement de la nuit où j’ai décidé de renoncer à me pisser dessus, elle m’a donné en classe un aperçu de ses charmes. Alors que j’étais assise et elle debout, elle s’est penchée pour parler à une personne devant moi. Elle avait une jupe en cuir, très moulante et très courte, qui collait à sa croupe charnue. Quand elle se tenait droite son vêtement lui arrivait un centimètre sous le pli des fesses. Et elle avait un petit pull, qu’elle avait dû prendre au minimum trop petit de trois tailles et qui laissait son ventre nu. Elle avait des kilos en trop sans doute, des hanches épaisses, mais ça lui allait parfaitement.

Dans sa position, et bien qu’elle ne soit pas exagérément penchée, j’avais une vision impeccable de sa croupe pleine, épaisse, fendue d’un sillon profond dans lequel s’était fiché le cordon de son string noir. Ma bouche s’est asséchée et j’ai eu des démangeaisons dans les mains. Je savais parfaitement qu’elle jouait avec moi. Ces derniers jours j’avais eu droit à peu près à tout. Elle m’avait toujours tenu compagnie, mais elle devenait collante. Elle se frottait à moi comme par inadvertance. Elle appuyait ses seins contre moi pour récupérer des renseignements sur mon cahier. Elle me parlait à l’oreille et son souffle chaud me caressait. Elle croisait les jambes quand elle était face à moi, me laissant apercevoir ses bas stay-up et ses culottes, quand elle en avait.

Le string a glissé, s’enfonçant jusqu’à quasiment disparaître dans son sexe. D’un geste qui aurait pu paraître naturel mais qui était totalement étudié, elle a enfoncé l’index dans sa chatte pour en retirer le tissu qui est ressorti froissé et humide. Ça a fait un bruit visqueux et un filet gluant s’est étiré avant de se casser et de pendre à son doigt.

Elle a parachevé le travail en se retournant et en exhibant une fiche de cours dont elle se moquait du tiers comme du quart, me la mettant sous les yeux en disant :

— Tu peux vérifier que tout est correct, toi qui es première de la classe ?

Son cache-cœur maintenait ses seins lourds en place, mais en laissait les deux tiers à l’air libre. Elle n’avait pas de soutien-gorge en dessous. J’étais au bord de l’explosion et elle en était parfaitement consciente.

Les choses ont définitivement basculé le soir, quand elle m’a proposé d’aller à la médiathèque de la ville pour terminer un exposé. Je lui avais fait la gueule dans la journée. Je n’étais pas heureuse d’avoir renoncé au plaisir de me pisser dessus. Et la manière agressive de Fanny de m’allumer me crispait un rien.

Cependant on est parties ensemble à la médiathèque, qui n’était pas loin du lycée. J’ai eu un petit sourire parce que, sur l’avenue, deux flics ont ralenti et nous ont examinées d’un regard où se mêlaient suspicion et désir. J’ai compris qu’ils nous soupçonnaient d’être deux putes. La tenue de ma copine, jupe en cuir ultra courte, cuissardes, petit pull, allait dans ce sens. Même si j’étais plus sage, le jean moulant et les talons que je portais, en plus du fait que je sois en compagnie de Fanny, pouvaient laisser penser que nous racolions de concert. Ils nous ont toutefois laissées passer mais j’ai senti leurs regards sur mes fesses.

A la médiathèque, on pouvait s’isoler pour travailler. On a pris une petite salle au premier. A cette heure-ci, il n’y avait plus grand monde. On a embarqué les revues dont on avait besoin. On avait également une connexion Internet. On a commencé à consulter sur le réseau mais on savait très bien que l’on s’en fichait l’une comme l’autre. On s’est regardées. Dans les yeux de Fanny il y avait pour la première fois un désir intense, cru, mis à nu sans plus aucun artifice. Son regard me disait clairement ce que je n’avais peut-être pas compris jusqu’à présent mais que je ne pouvais plus ignorer : qu’elle me convoitait, depuis pas mal de temps. Ce qu’elle a dû lire dans le mien, c’est que je cédais sans aucune retenue.

Elle a sorti sa langue. Par réflexe j’ai fait la même chose et on les a caressées l’une contre l’autre. On a continué comme ça, nous amenant mutuellement au bord de l’orgasme, jusqu’à ce que finalement, elle relève son pull, dévoilant ses seins.

Comme un argument, au cas où je n’aurais pas eu envie de m’en rapprocher alors que j’étais fascinée par leur volume, elle a attrapé ses mamelons et elle les a tordus. Ils se sont aussitôt allongés de manière spectaculaire. Satisfaite de sa prestation, elle a mis ses mains en coupe sous ses seins et elle les a tendus vers moi. A cet instant pour moi plus rien ne comptait au monde que sa poitrine. Sa peau avait un goût parfumé, sans doute celui du savon avec lequel elle se lavait, mais aussi sucré. J’ai embouché directement ses mamelons, l’un après l’autre. Ils étaient épais.

Fanny était insaisissable, mais je pouvais avoir au moins une certitude : elle était très sensible des seins. Elle gémissait et se tordait. J’ai accentué ma pression. En même temps, dans un geste audacieux dont je ne me serais pas crue capable, j’ai glissé ma main entre ses cuisses. J’ai été envahie par les sensations, mes doigts découvrant un sexe ouvert, coulant, dans lequel le string enfoncé ne constituait pas un obstacle insurmontable mais une simple barrière à repousser pour aller plus loin. Ce que je n’ai malheureusement pas fait. J’étais restée aux aguets et j’ai senti qu’on ouvrait la porte. Je me suis reculée précipitamment. Fanny a descendu son pull sur ses seins et la bibliothécaire, qui espérait peut-être nous surprendre, nous a aperçues sagement tournées vers l’ordinateur, à prendre des notes. On a trouvé la force d’en finir avec l’exposé, pour ensuite avoir du temps à nous. J’ai dit :

— Viens chez moi. On passera la soirée ensemble.

Songer aux infinies possibilités que cela offrait me donnait le vertige.

A sept heures du soir, le bus était bondé. On est restées debout, accrochées à une rampe. Elle a eu le geste possessif de poser une main sur mes fesses, à travers mon jean, créant le point de départ d’une vague de chaleur qui est montée dans tout mon corps. Devant tout le monde, elle m’a caressée de manière ostensible. Des regards se sont accrochés à nous, certains offusqués, d’autres fascinés. Moi qui suis habituellement très pudique, ça m’a laissée totalement indifférente. J’étais avec elle.

Mes parents connaissaient Fanny, puisqu’elle était déjà venue plusieurs fois à la maison. Simplement, ils ne savaient pas quel statut nouveau elle avait. Elle a eu le bon goût de ne pas m’assaillir pendant le repas. Du moins pas de manière visible. Elle s’est assise à côté de moi et la nappe, large et couvrante, lui a donné rapidement toute latitude pour poser la main sur moi. Elle a tiré sur le zip de ma fermeture Eclair et elle m’a caressée dans l’ouverture ainsi dégagée. Elle s’est vite rendu compte que ce n’était pas très satisfaisant. D’abord parce qu’il y avait le tissu de ma culotte en coton qui faisait obstacle, ensuite parce qu’elle ne pouvait caresser que le haut de mon bas-ventre. Mes parents étaient comme d’habitude engagés dans cette pratique étrange qui était la leur, consistant à parler en même temps tout en mangeant et sans postillonner. Le fait que leurs discours se chevauchaient ne les gênait pas le moins du monde, pas plus d’ailleurs que leurs interlocuteurs puisqu’on parvenait à comprendre ce qu’ils disaient.

J’ai fait glisser mon jean en haut de mes cuisses. Après ça a été très facile. Fanny a descendu mon slip et elle a eu accès à ma chatte. Elle a gardé la main sur moi tout le repas, sauf à certains moments, sans doute pour donner le change, où elle la sortait de sous la nappe. Pourtant ses doigts luisants de mes sécrétions étaient révélateurs mais mes parents étaient tellement égocentriques qu’ils ne voyaient rien.

Je me sentais extraordinairement bien. Le plaisir tournait dans mon ventre. Habilement, et bien qu’elle travaillait quasiment sans relâche mon sexe, elle ne m’a pas poussée jusqu’à l’orgasme.

Au moment du dessert, ma mère m’a dit :

— Si tu allais nous chercher la glace au congélateur ?

Mue par un réflexe, j’ai commencé à me redresser avant de me rendre compte que j’avais le cul nu. Je me suis rassise. J’ai voulu remonter mon slip mais déjà Fanny se levait. C’était à présent sa main tout entière qui était souillée de sécrétions liquides et d’autres plus solides, et ça avait coulé le long de son poignet jusqu’au pli de son avant-bras.

— Je vais la chercher.

J’ai profité de son absence pour me rhabiller. J’avais la chatte en feu.

Le dîner terminé, nous sommes montées dans ma chambre. J’ai tiré le verrou. Quand je me suis retournée, Fanny était allongée sur le lit, la jupe retroussée, à quatre pattes, le cul nu. Son regard quémandait que je vienne sur elle. J’ai été un rien surprise, parce qu’à cet instant elle avait renoncé à toute fierté, toute arrogance, elle n’était plus qu’une fille qui avait envie qu’on la gouine.

J’ai posé mes mains sur ses hanches. Elle était brûlante. J’ai perdu la tête et je l’ai fouillée de la langue. Ses lèvres de sexe étaient toutes gonflées et pendant le repas elle avait mouillé autant que moi, sinon plus. Je me suis insinuée dans son sillon fessier, venant tourner autour de son anus, la bouche envahie par un goût âcre. Elle a gémi avec une telle vigueur que j’ai craint qu’elle ameute mes parents. Je me suis relevée pendant qu’elle restait là, le cul tendu, offerte, et j’ai mis de la musique.

Je suis revenue sur elle, et elle a bramé encore plus fort. Je suis descendue sur les lèvres de son sexe. Ça avait un autre goût mais l’impact a été le même sur elle. Je me surprenais malgré tout. J’avais pour la première fois des rapports avec une fille et non seulement ça m’excitait mais je me débrouillais très bien, au point même de la rendre folle. Ce qui m’a vraiment confondu, c’est quand Fanny a joui. Elle a libéré une substance crémeuse, abondante, qui ressemblait à de la béchamel, et qui avait en commun avec elle un goût très salé.

On n’a pas eu le temps d’aller plus loin. Il était dix heures du soir, elle devait rentrer et moi me coucher.

CHAPITRE IV

Fanny avait une très forte personnalité. C’était d’ailleurs peut-être même une des raisons pour lesquelles j’étais tellement attirée par elle. Le soir, avant de s’éclipser, elle avait fouillé dans ma penderie et dans la commode de mes sous-vêtements. Elle avait regardé, caressé des étoffes, sans rien dire. Le lendemain matin, j’ai eu un appel me disant comment je devais m’habiller pour la journée, et un rendez-vous. On avait cours à dix heures, elle m’attendait à neuf.

Je suis arrivée au lycée fringuée comme elle le souhaitait : un jean très serré qui me remontait les fesses et me sciait la chatte à chaque pas. J’avais dû ne rien mettre dessous et l’associer à des bottes. Fanny avait flashé sur une paire en cuir violet qui me serrait tout autant que le pantalon. Elle m’avait laissé le choix pour le haut j’avais opté pour un simple débardeur avec un blouson. Elle était au milieu du hall. Le regard qu’elle m’a jeté contenait le plus cru d’un désir qui ne se cachait pas et qui m’a fait frissonner.

Elle m’a entraînée dans les dédales de l’établissement. Quand on le voulait, on pouvait sans mal sinon se cacher du moins s’isoler. Dans les toilettes de la zone d’enseignement des matières industrielles, elle a défait fébrilement la ceinture qui tenait mon jean à ma taille et qui ne servait pas à grand-chose. Le pantalon était si serré qu’il ne risquait pas de tomber.

Fanny a pointé sa langue sur mon nombril, la fourrant dedans et le fouillant. Cette caresse toute simple a fait monter en moi un gémissement que j’ai retenu à grand-peine. Elle a eu autant de mal à faire glisser le jean que j’en avais eu à l’enfiler. Enfin, elle y est parvenue. Le vêtement s’est accroché à mes bottes, les recouvrant en partie, en me laissant quand même la possibilité d’ouvrir suffisamment les jambes. On savait exactement, moi ce que j’avais envie qu’elle me fasse et elle ce qu’elle avait envie de me faire. Elle a posé ses mains contre l’extérieur de mes cuisses, et elle a posé sa langue sur mes lèvres de sexe. C’était la première fois qu’une fille me faisait ça. L’effet a été indescriptible et j’ai ressenti un manque insupportable quand elle s’est retirée, avant de revenir, cette fois pour de bon.

Je ne savais pas grand-chose de Fanny mais j’imaginais sans mal que, plus âgée que moi, elle avait beaucoup vécu, en particulier sur le plan sexuel. C’était une évidence à la manière expérimentée qu’elle a eue de me caresser, glissant un doigt dans mon anus pour me fouiller doucement en même temps que sa langue me travaillait d’une manière savante, allant exactement où il fallait sur les bords de ma fente, se glissant un instant à l’intérieur. J’étais totalement abandonnée, appuyée contre la cuvette, yeux clos, retenant à grand-peine mes gémissements qui auraient pu facilement devenir des cris et attirer l’attention. J’avais anticipé ce moment en pensant qu’il pouvait être bon. Je n’imaginais pas qu’il le serait à ce point.

Très vite, Fanny s’est concentrée sur mon clitoris. Il n’était pas aussi volumineux que le sien, mais il était très sensible. Elle a mis la pression sur mes chairs jusqu’au moment où je l’ai senti glisser hors des replis de peau qui le recouvraient. Avec une délicatesse qu’on avait du mal à imaginer venant d’elle, elle l’a enveloppé doucement de sa bouche et elle l’a titillé de sa langue. J’ai eu l’impression que sous sa caresse, lente et têtue, il devenait quelque chose d’épais et de volumineux, presque autant qu’un pénis. Les repères que j’avais se sont dissous dans une jouissance continue qui ne s’est éteinte que quand, se redressant, elle m’a rappelé à l’ordre :

— Il faut qu’on s’en aille. Il va y avoir du monde dans les couloirs.

Sa bouche, son menton, ses joues étaient luisants de mes sécrétions. Elle a relevé sa jupe, quémandant :

— Fais-moi jouir. Vite.

Elle portait un simple collant transparent et pas de culotte dessous. Elle avait coulé d’abondance. Sa mouille s’était répandue sur une large zone. Le plus frappant était cependant son clitoris qui faisait saillir le nylon. Assez ironiquement, j’avais pensé que le mien sous l’effet de ses assauts était comme une bite, mais c’était plutôt le cas du sien. Elle s’était branlée, je m’en étais rendu compte, pendant qu’elle me léchait. Le résultat était vraiment spectaculaire, bien plus que la veille, quand je l’avais léchée. Fascinée, je me suis penchée sur la chose. On aurait effectivement dit une petite bite, aussi bien par l’épaisseur que par la longueur et la manière dont l’extrémité faisait une grosse boule qui ressemblait à un gland. Tout en regardant, j’ai glissé la main dans le collant. J’ai posé la pulpe de mon index et de mon majeur contre sa chair, un instant hésitante, avant de m’habituer. Son clitoris était étonnamment dur alors que je l’imaginais plus mou. Je l’ai massée avec vigueur, la sentant jouir sans retenue. J’ai continué, mue par l’envie de voir jusqu’où je pouvais arriver, mais aussi par une sorte de sadisme, l’envie de la faire jouir, mais aussi de la tourmenter. J’ai senti son corps se tendre, avant de se libérer dans l’orgasme qui n’a pris fin que lorsqu’elle a glissé sur le sol, à bout de forces.

CHAPITRE V

Mes parents et moi sommes partis à Deauville le week-end suivant. Ma mère avait hérité une riche propriété d’une tante et on s’y rendait régulièrement. J’aurais voulu que Fanny vienne avec nous mais ce n’était pas possible parce qu’elle devait aller dans le Nord voir ses grands-parents dont la santé était chancelante. En même temps, même si je ressentais un manque, ça m’a fait une pause. Depuis plus d’une semaine, dévorées par une passion irrésistible, nous avions passé quasiment tout notre temps libre à nous envoyer en l’air, chez elle, chez moi, dans les toilettes du lycée. Pour la première fois, j’avais réellement le sentiment de vivre, et que tout le reste n’avait aucune importance, ce qui était pour ainsi dire un piège.

On dit souvent qu’il ne sert à rien de chasser les vieux démons, qu’ils reviennent tôt ou tard. C’est ce que j’ai pensé, le samedi après-midi. Mes parents étaient partis rendre visite à des amis, à vingt kilomètres de là et ils avaient prévu de ne rentrer que le lendemain matin. Je me retrouvais seule. Je me suis installée sur un transat à l’extérieur. On était fin mars. Il commençait à faire chaud mais pas suffisamment pour que je me livre à mon activité favorite : bronzer en maillot de bain avant de trouver un prétexte pour enlever celui-ci. Je suis restée habillée pour profiter des rayons du soleil : en révisant et en rattrapant tout le travail que je n’avais pas accompli dans la semaine.

C’est remonté en moi sur le coup de quatre heures. J’avais quelques kilos à perdre. Même s’ils se voyaient à peine, je me souciais de ma ligne comme pas mal de filles. Je buvais pour éliminer. D’un seul coup, j’ai eu une furieuse envie de faire pipi. Cela faisait déjà plus d’une semaine et demie que j’avais renoncé à ces jeux, obnubilée par Fanny. Je me rendais pourtant compte que l’envie n’avait pas disparu, même si je n’y pensais pas. Elle a ressurgi, plus forte que jamais. J’ai su immédiatement que, contrairement à ce que j’avais pu me promettre, j’allais y succomber.

J’ai attendu, sentant le poids de l’urine sur ma vessie. L’idée que j’allais me soulager, mais pas encore car c’était trop tôt, me mettait le ventre en feu. Le souvenir de ce que j’avais fait dans les semaines précédentes remontait. J’ai attendu de dépasser le stade de la douleur pour être quasiment anesthésiée. Ça aussi, ça faisait partie de la jouissance. Comme la première fois, quand j’ai voulu enfin me relâcher je n’y suis pas arrivée. J’ai glissé mes doigts sous mon pantalon et j’ai massé mon ventre. Il a fallu un moment avant que mes chairs crispées ne se détendent. Un premier jet est sorti, que je n’ai pas vraiment senti, et qui a trempé le coton de ma culotte. Après c’est venu tout seul. La pisse a coulé à flots et cette fois j’ai retrouvé ces sensations qui m’avaient enchantée. Je me suis dit que j’avais été folle de renoncer à tout ça : la chaleur qui me remplissait, le poids de l’urine sur mes muqueuses, le plaisir sale de se souiller.

J’avais très envie, et j’ai rempli ma culotte avant que ça ne déborde et que ça coule le long de mes cuisses. Comme lors de fois précédentes, le tissu de mon pantalon est d’abord resté intact mais il a vite rattrapé son retard, et il a été saturé rapidement. J’ai pissé longtemps. Je sentais les bords de mon sexe saillir mais aussi mon clitoris… J’ai joui plusieurs fois jusqu’à me laisser aller sur le transat, sans plus de forces, le pantalon trempé et l’urine dégouttant sur le ciment.

C’est à ce moment que je me suis rendu compte qu’on m’observait. Notre propriété était entourée par d’autres identiques. Chacun préservait son intimité à coups de haies, de canisses, de plaques protectrices et autres… Le seul problème, c’était qu’un jardinier engagé par ma mère était venu tailler nos haies, qui étaient à présent ultra courtes en attendant une repousse. Sur ma droite, il y avait une grande maison, datant des années cinquante, qui était inoccupée, tandis que sur ma gauche, une demeure plus récente, magnifique, sans doute élaborée par un architecte, faite de métal et de verre, avec de grandes baies, donnait directement sur la nôtre. Le verre était un rien dépoli mais on pouvait voir à travers, et j’ai aperçu une silhouette, sans savoir qui c’était : homme ou femme. Assez paradoxalement, ça ne m’a pas perturbée, mais au contraire ça a amené une sorte de plaisir pervers. Mais après tout, se pisser dessus, ça l’était aussi.

Cette expérience était trop agréable pour ne pas me donner envie de recommencer mais il me fallait me remplir à nouveau. Je suis rentrée dans la maison pour avaler de grandes rasades d’eau. Mon pantalon me collait à la chair. Il était froid, mais ce n’était pas une sensation forcément désagréable. Une fois ma vessie pleine, je me suis laissé aller dans la cuisine, avec l’impression d’être une fontaine. La pisse a coulé le long de mes cuisses. Je me masturbais comme une forcenée.

Je suis passée sous la douche, ôtant mon pantalon et ma culotte. J’ai reniflé celle-ci. Une odeur forte s’en dégageait, qui était le mélange de l’urine et de mes sécrétions vaginales. J’ai passé un autre slip, et une jupe, courte. J’étais sûre que c’était très différent de se vider habillée sans un pantalon très serré. Dans ce dernier cas, et c’était ce qui me plaisait, l’urine partait où elle pouvait, par exemple à l’arrière, entre les fesses, et c’était une sensation très agréable. Avec une jupe, ce ne serait pas pareil.

C’est sur le coup de six heures que le téléphone a sonné dans la maison. Il s’agissait d’un poste fixe et le numéro était celui de ma défunte grand-tante. Mes parents n’avaient pas résilié l’abonnement. Je ne sais trop pourquoi. Peut-être parce que de temps en temps des amis ou des relations appelaient encore. En tout cas, ce ne pouvait être eux. Ils auraient composé le numéro de mon portable. Je suis allée décrocher dans l’expectative, pensant déjà que d’ici cinq minutes, j’allais de nouveau me pisser dessus. J’ai été très surprise d’entendre une voix masculine dire :

— Je suis votre voisin de gauche. Voulez-vous refaire devant moi la même chose que tout à l’heure sur votre terrasse ? Je suis prêt à payer très cher…

Je suis restée un instant totalement interdite. Il a dû interpréter mon silence comme un refus car il a rajouté, comme si cela pouvait être un argument supplémentaire :

— J’adore voir une fille pisser… Ma femme le fait pour moi mais ça ne la passionne pas alors que vous, je suis sûr que ça vous plaît.

J’ai eu un vertige. L’idée s’imposait soudain à moi, forte, que ce serait vraiment très bon que de me vider devant quelqu’un. Je savais déjà que ça démultiplierait mon plaisir.

— Je viens, ai-je répondu.

Je crois qu’il a été vraiment surpris. Je suis remontée dans ma chambre. L’idée de cette expérience me rendait à moitié folle d’excitation. J’ai pensé qu’il fallait que je rehausse ma tenue. J’ai changé ma petite jupe noire pour une autre, noire elle aussi, mais plus moulante, et j’ai remplacé ma culotte par un string. Ensuite j’ai enfilé une paire de bas stay-up couchée à plat dos sur le lit, les jambes en l’air. Je ne l’avais pas choisi exprès mais le string, trop étroit, s’enfonçait dans ma fente. J’avais très envie de faire pipi. J’ai fait une sorte de test. Un jet d’urine est sorti, partant dans les airs, et atterrissant sur le couvre-lit. Je me suis parfumée, j’ai défait mes cheveux, et j’ai fini en chaussant des bottes pourpres dont j’aimais la forme fuselée, qui montaient haut et me grandissaient sur des talons aiguilles d’une dizaine de centimètres. J’étais parée pour rendre visite au voisin.

J’ai sonné à sa grille. Une plaque dorée indiquait qu’il était architecte. Elle n’était pas là l’année précédente. Il avait dû s’installer ici il n’y avait pas longtemps. Il est venu ouvrir. Très grand, il avait dépassé la trentaine et il faisait certainement de la musculation. Son regard s’est attardé sur moi. J’ai compris que son intérêt pour moi ne se limitait pas à la seule satisfaction de son fantasme. Un soupçon m’a traversée. Et si ce n’était qu’un prétexte pour me faire venir chez lui ? J’ai failli hausser les épaules. Après tout, je verrais bien.

Il m’a fait entrer. Sa demeure respirait le luxe. Il est vrai que, dans ce quartier, les maisons n’étaient pas celles de miséreux.

— On parle argent tout de suite ?

— Je ne ferai pas ça gratuitement. Vous vous en doutez.

Ça me plaisait énormément de jouer ce rôle de fille vénale. Ça me donnait l’impression d’être dans une autre peau que la mienne. Il a attrapé une enveloppe posée sur une table et me l’a tendue. Il y avait une bonne liasse de billets dedans.

— On boit quelque chose avant ?

— J’ai déjà la vessie pleine, mais d’accord.

Il est passé dans la cuisine et en est revenu avec deux irish coffee. Il m’a trouvée déjà prête. J’ai pensé que je devenais une belle petite salope. L’Annie habituelle n’aurait sans doute pas fait ça. J’avais dégagé mes seins et je les caressais. J’en ai pincé les mamelons qui se sont épaissis. Ce qui était curieux, c’était que mon corps semblait métamorphosé comme jamais. D’habitude, quand je me caressais les seins, ou peut-être n’était-ce qu’une impression, ils ne gonflaient pas autant. J’avais la sensation, toute nouvelle, que ma poitrine poussait.

Il y avait autre chose qui s’allongeait. Mon hôte m’a demandé, un rien inquiet :

— Je peux me mettre à l’aise, ça ne te gêne pas ?

— Pas de souci.

Je faisais la blasée mais j’ai quand même été remuée quand il a mis son sexe à nu. C’était la première fois que je voyais une queue d’homme en pleine érection autrement que dans des films pornos ou sur des manuels de biologie. J’ai imaginé, me trompant peut-être, qu’il n’avait pas débandé depuis qu’il m’avait vue uriner, une demi-heure plus tôt. Son sexe était long et épais, impressionnant. Il s’est masturbé, son regard rivé à moi. Je me suis mieux calée sur le canapé où je m’étais assise et j’ai écarté les jambes. Ma jupette s’est retroussée d’elle-même. Curieusement, mon string, qui avait eu tant de mal à tenir en place quand je l’avais mis, était à présent parfaitement déployé contre mes lèvres de sexe, tendu par celles-ci. Je me suis caressée. J’avais très envie de faire pipi. J’étais dans une sorte d’expectative. Je me demandais comment ça allait se passer.

Quand j’ai lâché une rasade qui a trempé le tissu du string et qui, je l’ai vérifié en baissant les yeux, l’a rendu transparent, j’ai réalisé que j’étais capable de me contrôler. Jusqu’à présent je pissais sans interruption jusqu’à épuisement de mes réserves. Il me semblait qu’une nouvelle force m’habitait et que je pouvais faire ce que je voulais. Je l’ai vérifié en lâchant une nouvelle et brève rasade. C’était exactement ce qu’il attendait de moi. J’ai trempé le tissu du string, jusqu’à ce que je sente que ça coulait dans mon aine, pour atterrir sur le canapé. Je l’ai alors écarté, et cette fois, j’ai lâché une longue rasade, qui est partie droit devant et a atterri sur le tapis. Je n’ai pu retenir un petit rire satisfait de pouvoir ainsi maîtriser mes effets. J’ai alterné des courts jets d’urine qui descendaient sur ma peau, se glissaient sous mon périnée, trempant le cuir du canapé, et d’autres qui partaient plus loin. En même temps je guettais l’expression de mon hôte. Son regard me disait que ce que je faisais lui plaisait énormément, mais aussi qu’il aurait souhaité plus. Ce ne serait pas pour cette fois même si j’étais prête à aller plus loin. Il me plaisait et j’étais fascinée par les dimensions de son sexe. Je pensais le voir jouir très vite mais, rusé, il a cessé à plusieurs reprises de se masturber, laissant sa main reposer sur sa queue dilatée à l’extrême. J’ai fini en beauté avec une véritable cascade. L’urine est sortie pendant au moins une minute, atterrissant sur le tapis et le détrempant. Mais il s’en fichait bien. Ce qui l’intéressait, c’était la jouissance qu’il pouvait en retirer. Son sperme a enfin jailli en traits copieux qui sont partis dans les airs.

Nous sommes restés figés un moment. Sa queue était encore toute dilatée et j’étais assise dans une flaque de pisse. A ce moment, je me suis dit que j’avais eu tort, une semaine et demie plus tôt, de renoncer à ce plaisir. C’était d’ailleurs trop bon pour se limiter à cette unique expérience. En me redressant, et en remettant mon string en place avant se rajuster ma petite jupe, j’ai dit :

— Demain matin, je pense que je pourrais passer… Ça te dit ? Ce sera gratuit, cette fois.

Il était d’accord, évidemment.

CHAPITRE VI

Au cours de la nuit, les rêves sont revenus, très différents mais tout aussi réalistes. Je me voyais dans un miroir. J’étais magnifique avec une superbe robe noire, longue, moulante, très décolletée et qui m’arrivait aux chevilles, mais sans fente ni quoi que ce soit. J’étais invitée à une soirée mondaine, le genre où tous les invités sont très bien habillés. Il y avait une foule immense, réunie dans une salle gigantesque. Les choses tournaient mal au moment où je me trouvais au milieu d’un immense escalier. Preuve qu’il s’agissait bien d’un rêve, il s’élançait vers le ciel sans sembler avoir de limite. J’étais saisie brusquement d’une envie de faire pipi pressante et qui ne tiendrait pas. Là aussi, je sentais bien que ce n’était pas conforme à la réalité. Je savais maintenant que j’étais capable de résister très longtemps avec la vessie pleine. A cet instant, toutes les personnes présentes ont su également que j’avais envie de me vider et, comme un seul homme, ils ont tous tourné leur regard vers moi. Dans le même moment j’ai lâché un premier jet d’urine, violent, qui a souillé ma robe. C’était bizarre parce que même en rêvant j’ai noté la différence. Dans un pantalon serré l’urine restait collée à la peau alors que là elle jaillissait librement. J’ai baissé les yeux pour contempler le résultat. Ça faisait une trace sombre, épaisse en haut, plus fine en bas. Comme la fois précédente, tous les regards étaient fixés sur moi, glauques, cruels. Ils voulaient me voir me souiller mais cette fois ce n’était pas des silhouettes anonymes comme dans le premier de rêve. En outre, accentuant le côté irréel de la scène, pas mal de femmes avaient sorti le sexe de l’homme le plus proche d’elles et le masturbaient avec vigueur. Je voyais plein de queues dressées. Certaines crachaient déjà des rubans de sperme dans les airs. Certaines des invitées se faisaient branler en retour mais il y avait aussi des couples de filles qui se fourraient mutuellement la main sous la jupe ou dans le pantalon. Ce qui était étrange et fascinant, c’était que même quand les regards se révulsaient à cause de l’orgasme, ils restaient malgré tout accrochés à moi, me dévorant. Et je me devais de ne pas les décevoir.

J’ai uriné aussi fort que je pouvais, en tentant d’orienter le jet qui jaillissait de mes reins. Je l’ai poussé haut, le faisant remonter. Sous la robe, je sentais sa chaleur et sa force. Le tissu s’est souillé. Face à moi je lisais l’orgasme dans les regards. Je voyais des jets de sperme sortir des sexes érigés, des femmes se lécher les doigts, d’autres qui jouissaient en harmonie, à force de fouiller le sexe de leur partenaire. Et chez tous je sentais le plaisir qu’ils éprouvaient à me voir uriner. Quand tout le devant a été sombre d’humidité, j’ai relevé ma robe, exhibant mon sexe nu. Je me suis vidée jusqu’à ce que la source se tarisse.

Ce n’était que le début. Dans la salle, des hommes et des femmes m’ont imitée. Ces sexes qui avaient craché du sperme quelques minutes plus tôt libéraient à présent des jets d’urine orientés de mille manières. Certains hommes, d’eux-mêmes, dirigeaient leur queue sur leur partenaire. Des femmes plus audacieuses se regroupaient à deux ou trois, s’accroupissant et se faisant arroser. En observant bien on voyait qu’elles-mêmes se vidaient sous elle, et que d’autres encore se glissaient dessous pour être inondées de leur urine. Au final, ça faisait une sorte de mosaïque gigantesque où tout se rejoignait. J’ai senti un orgasme monter en moi, quelque chose d’une rare intensité, et que je n’étais pas été capable de maîtriser. Je me suis réveillée en jouissant, et je me suis mise à pleurer juste après de joie, tellement ça avait été bon. Cette fois, je ne m’étais pas fait pipi dessus en rêvant mais à présent j’en avais envie pour prolonger ma jouissance. Je me suis vidée lentement jusqu’à ce que je baigne dans une mare que le drap n’a pu absorber. C’était vraiment trop bon. Bien sûr, en contrepartie il fallait tout nettoyer après mais le second orgasme que j’ai eu à la fin, sans même me toucher, compensait largement cet inconvénient. Je me suis levée pour porter les draps que j’avais souillés dans la machine à laver, à la cave. Ensuite j’ai vidé une bouteille d’eau minérale. J’avais une échéance le lendemain matin et je voulais la respecter.

CHAPITRE VII

Quand je me suis réveillée le lendemain, j’avais une furieuse envie de pisser. Le voisin m’avait prévenue que je pourrais passer quand je voudrais. Il était seul chez lui. Je me suis levée. J’aurais pu y aller tout de suite mais je voulais encore attendre. J’étais curieuse de savoir jusqu’où je pouvais tenir. Je me suis fait un bon litre de thé brûlant. Le seul moment où j’ai failli lâcher, c’est sous la douche. J’ai émis un jet d’urine qui s’est mêlé à l’eau à chaude mais je suis parvenue à me rattraper en m’accroupissant et en contractant mon ventre.

J’ai passé une petite jupe, un débardeur et je suis allée à la maison d’à côté. Le voisin a ouvert au bout de quelques secondes. Il m’attendait visiblement. Je me suis souvent interrogée par la suite sur mon geste. Je n’avais jamais encore eu de rapport avec des hommes. Pourtant, j’ai tiré sur la fermeture Eclair de son pantalon et j’ai sorti son sexe. Les yeux fermés, en proie à une sorte de transe, je l’ai masturbé d’un mouvement d’avant en arrière comme je l’avais vu faire la veille. Sa queue est devenue très grosse.

Je l’ai fait reculer jusqu’au living. Cette fois, c’était moi la maîtresse du jeu, et je n’ai plus cessé de l’être par la suite. Je l’ai fait basculer sur l’un des deux canapés. J’ai songé, amusée, qu’il avait épongé toutes les traces d’humidité de la veille. C’est ça le problème, avec les jeux de pisse : il y a toujours du travail à faire après. J’ai grimpé sur le siège pour m’accroupir au-dessus de lui. Je savais à cet instant très précisément ce que j’allais faire, alors qu’en entrant dans la maison je n’en avais encore aucune idée. Je lui ai ordonné de se branler. Il a obéi. J’ai défait le bouton qui tenait la courte jupe en jean à ma taille et je l’ai retirée, mettant mon ventre à nu.

Tout en branlant le voisin de la main gauche, j’ai massé mon ventre avec la droite. L’urine a jailli en un long jet prolongé. Je me suis baissée presque jusqu’à ce que mon sexe touche le sien, et j’ai pissé sur sa verge. L’urine a coulé le long de sa queue et a souillé ses vêtements. J’ai arrosé tantôt son torse tantôt sa queue. Son visage exprimait une satisfaction béate. Il n’en attendait sans doute pas autant. Ça a duré très longtemps. Quand il a pensé que j’étais sur le point d’avoir épuisé mes réserves, il a amené sa main sur sa queue. Sans même qu’il se touche, du simple fait que je lui pisse dessus, elle avait quasiment doublé de volume, devenant quelque chose de monstrueusement dilaté. La veille, même au summum de l’érection, il n’était pas aussi gros. A un moment, alors que je descendais pour pisser sur lui, son gland et les bords de ma fente se sont touchés. J’ai senti qu’il aurait bien aimé venir dans ma chatte. Il a eu une sorte de mouvement, proche du réflexe, pour rentrer en moi, mais je me suis redressée. Je ne me sentais pas encore prête. J’étais franche avec moi-même. Avoir la queue d’un mec dans le ventre me faisait peur même si je commençais, pour la première fois, à envisager sérieusement cette hypothèse et que je ne la trouvais pas franchement déplaisante.

Après l’avoir inondé partout, j’ai fini par revenir sur sa queue. Je me suis plus accroupie que je ne l’avais fait auparavant. Il aurait suffi d’un mouvement supplémentaire pour que je sois contre lui. J’avais encore de bonnes réserves dans le ventre même si je m’étais déjà bien vidée. Je maîtrisais à présent assez ma vessie pour faire couler l’urine quand je voulais, alors je pouvais essayer autre chose. Après des tentatives malencontreuses, je suis parvenue à orienter directement le jet d’urine sur le gland. Il n’a même pas eu besoin de se toucher. Il a eu des spasmes qui sont devenus de plus en plus violents et il a joui. Le sperme a frappé mes lèvres de sexe avec violence, et ça a déclenché un orgasme en moi. J’ai chaviré, mais je suis restée au-dessus de lui, continuant de pisser, jusqu’à ce qu’il ne reste plus quasiment rien en moi. Il y avait néanmoins un processus que je trouvais curieux, et que j’avais souvent constaté, le fait que quand je me vidais d’abondance de l’urine accumulée pendant plusieurs heures, il me semblait toujours que j’avais toujours quelque part des réserves de liquide, de telle sorte que ça aurait pu continuer quasiment jusqu’à l’infini.

J’allais me redresser quand il a posé une de ses larges mains sur ma hanche gauche.

— Attends !

Il m’a fait descendre de ce millimètre qui nous manquait pour que nos chairs soient en contact. J’ai eu très peur qu’il ait envie de me pénétrer. Je ne voulais pas d’une queue dans mon ventre. Pas encore. Je ne prenais aucun contraceptif. Mais il s’est immobilisé sur l’ouverture de mon sexe. On était dans une position vraiment bizarre, J’étais accroupie au-dessus de lui mais à présent c’était lui qui me maintenait en l’air de sa seule main sur ma hanche. Il a attrapé sa queue et il a massé mes lèvres de sexe d’une manière à la fois légère et puissante, souple et collante. Il avait certainement une parfaite connaissance de l’anatomie féminine car il est parvenu à trouver mon clitoris, qui, malgré mon excitation, n’était pas sorti, comme on peut dénicher un oiseau de son nid, et il a appuyé dessus. J’ai eu des orgasmes à répétition, avant de m’écrouler, poupée de chiffon vidée de toute force, en travers du canapé.

Je me suis éclipsée pour aller retrouver mes parents. Le dimanche, c’était sacré. Je ne risquais de toute façon pas de le revoir, car il devait partir pour je ne sais où. J’ai eu toute la journée la tête ailleurs.

CHAPITRE VIII

Fanny avait incontestablement un ascendant sur moi. J’en étais totalement consciente mais j’aurais été bien incapable d’y échapper. Non seulement je souffrais d’une addiction à son corps, mais j’étais tourmentée par l’idée de manquer quelque chose. Chaque jour, elle me faisait découvrir un nouvel aspect de la sexualité que je n’avais jamais envisagé. Elle avait une imagination et une audace sans limites. Je garderai toujours un souvenir ébloui de ce qui s’est produit le lendemain de mon retour de Deauville.

Le matin, elle m’a appelée pour me dire comment elle voulait que je m’habille. Elle avait mémorisé ma garde-robe. C’est ainsi que je suis partie en cours avec une robe rouge très moulante qui descendait à peine sur mes cuisses et des bottes assorties. Si j’avais un soutien-gorge, elle avait exigé que je ne mette pas de culotte mais juste un collant translucide. C’était elle qui dictait la règle du jeu.

Dans la journée il n’était pas question d’autre chose que de furtifs effleurements. Aux yeux des autres, nous ne devions être que de bonnes copines. Pourtant elle se laissait aller à des gestes plus osés quand il n’y avait personne aux alentours. Ce lundi-là, quand elle m’a vue arriver, dans les couloirs déserts, elle a tourné autour de moi et elle a paru satisfaite. Sans même que j’aie le temps de réagir, elle a glissé sa main sous ma robe et elle a massé mes fesses d’un geste lent et long à travers le collant, avant de s’insinuer dessous. Elle a suivi la raie jusqu’à l’anus où elle a enfoncé un doigt, m’arrachant un petit cri de surprise et mais aussi d’une souffrance qui a vite disparu remplacée par une vague de plaisir. Elle a bougé deux ou trois fois, d’avant en arrière, avant de murmurer : « Tu verras ce soir, ce sera mieux ! » et de s’arracher de moi. Les larmes me sont venues aux yeux, non à cause de la douleur, mais parce que j’aurais souhaité qu’elle reste plus longtemps dans mon cul.

Je l’ai ramenée à la maison ce soir-là, et je n’ai sans doute jamais eu aussi hâte de me retrouver dans ma chambre avec elle. Je me suis renversée en arrière sur le lit. Ma robe s’est retroussée. Et il ne m’est plus resté qu’à fourrer une main dans mon collant pour me masturber, regard planté dans celui de ma copine, en la suppliant de venir me branler.

Fanny portait ce jour-là un costume avec une chemise et un nœud papillon. Elle aimait les tenues un rien décalées, et je l’avais trouvée plutôt jolie comme cela, la masculinité de sa tenue accroissant sa féminité. J’avais par contre été intriguée par le renflement qui déformait son pantalon et qui ne me paraissait pas être celui de sa vulve. J’avais eu envie d’y mettre la main, mais je n’avais pas osé. Je m’étais interrogée toute la journée, sans avoir de réponse. Elle était en fait très simple et quand Fanny a défait son pantalon devant moi, elle a dit :

— Je vais te défoncer le cul comme un garçon !

Ce n’était pas un effet de style parce quand elle a descendu son pantalon, j’ai vu que sortait de son slip de dentelle un sexe masculin factice. Elle a tiré la culotte le long de ses jambes, dévoilant l’ensemble de l’équipage. C’était un véritable harnachement avec une ceinture de cuir attachée à sa taille, qui couvrait ses hanches et son pubis, et passait entre ses cuisses, masquant son sexe. Parfaitement imitée, la verge était épaisse, munie d’un gros gland et pourvu d’une paire de couilles imposantes. Fanny l’a masturbée.

— A chaque mouvement, ça frotte contre mes lèvres… J’ai passé la journée à m’empêcher d’avoir des orgasmes.

Elle s’est approchée. La simple vision de cette créature hybride m’a fait tourner la tête. Elle n’a même pas eu besoin de dire quoi que ce soit. De moi-même, j’ai posé ma bouche sur le sexe de plastique et je l’ai englouti aussi loin que je pouvais. Si j’avais encore des appréhensions à l’idée de jouer avec une queue d’homme, une vraie, chaude, épaisse et crachant du sperme, cet entraînement avec un postiche m’aiderait sans doute à les vaincre. Fanny a gémi. Evidemment, les secousses que j’imprimais à la tige de plastique se répercutaient dans sa chatte et il y a sans doute eu une pointe de sadisme de ma part quand je me suis acharnée sur elle, suçant le faux sexe jusqu’à ce qu’elle se dégage, au bord de l’orgasme. L’intérieur de ses cuisses était poissé de sécrétions crémeuses qui avaient suinté de sous la bande centrale du harnais.

Je me suis renversée en arrière, totalement offerte, les jambes pliées et relevées, m’ouvrant autant que possible. J’étais au bord du lit. Elle a saisi la queue de plastique et elle l’a guidée en moi comme l’aurait fait un garçon avec une vraie. J’ai songé que c’était bien que je perde mon pucelage comme cela. Ce serait fait, et un monde de possibilités s’offrirait à moi après ce qui ne me semblait qu’une simple formalité.

J’ai senti le gode s’enfoncer lentement. Il y a eu une pointe de douleur quand la tête de plastique a déchiré mon hymen. J’ai regardé mais il n’y a eu aucun jaillissement de sang, et Fanny n’a sans doute jamais su que c’était la première fois, même si elle pouvait le deviner, qu’un sexe ou quelque chose d’approchant me pénétrait. Elle est allée jusqu’au fond et elle est restée immobile. Le postiche me remplissait totalement, et j’ai songé à ce que cela pourrait être avec une vraie bite, chaude et frémissante. Au bout d’un moment, elle a bougé en moi, très lentement. Chaque mouvement, le plus infime soit-il m’arrachait des sensations. Elle a fini par ressortir le sexe de plastique, qui était maculé des mêmes sécrétions blanches et épaisses que celles qui sourdaient de son sexe, même si elles étaient moins denses. Elle l’a posé à plat dans ma fente et elle l’a fait glisser et le remonter à hauteur de mon clitoris qui était encore encapuchonné mais qui s’est érigé. Elle est revenue en arrière et elle a répété ce mouvement plusieurs fois, comme si elle voulait me scier avec le gode. Quand elle remontait elle s’attardait sur mon bouton avec le gland. Elle me rendait folle mais elle a arrêté avant que je jouisse et elle a dit :

— Il est couvert de tes sécrétions, ça devrait pouvoir aller…

Je n’ai compris son intention que quand elle m’a fait mettre à quatre pattes en travers du lit. J’ai eu une réticence mais j’ai obéi. Elle a appuyé la pointe du gode sur mon anus et elle a poussé. J’ai ressenti une vive douleur, plus forte que pour mon dépucelage, mais elle s’est atténuée. Y ont succédé des sensations en comparaison desquelles celles que je venais d’éprouver quand elle bougeait dans mon vagin n’étaient rien. Le gode étirait mes chairs et me donnait l’impression de vraiment forcer le passage pour s’enfoncer, centimètre par centimètre, en moi. Il agissait sur des zones érogènes que je n’imaginais pas d’une sensibilité aussi extrême. N’y tenant plus, j’ai pris appui sur une main et j’ai glissé l’autre sous mon ventre pour me masturber. Fanny a enfoncé toute la longueur du gode dans mon cul. Je l’ai compris en sentant son harnais toucher mes fesses. Elle a marqué une pause avant d’entamer un va-et-vient très lent. Elle semblait très bien connaître son affaire. A tel point que je me suis demandé si elle n’avait pas déjà enculé quelqu’un avec son gode : une fille, voire même un garçon. Elle était capable de toutes les expériences, je n’en avais jamais douté.

Les douleurs que je ressentais encore à chaque passage se sont estompées, remplacées par un plaisir grandissant. Je me suis relâchée et Fanny l’a compris. Elle a accéléré son rythme faisant claquer son ventre contre mon cul avec une régularité de métronome. L’orgasme qui m’a saisie m’a été pour ainsi dire arraché du ventre, tout comme le jet abondant d’un liquide épais qui a souillé le lit. Elle s’est laissée glisser près de moi, aussi épuisée que je l’étais, et elle m’a susurré :

— On a de belles choses à faire toutes les deux !

CHAPITRE IX

Quand Fanny me faisait quelque chose, elle exigeait que je lui rende la pareille. Je ne l’ai vraiment compris que le mardi matin. Elle m’a entraînée dans les toilettes et elle a sorti de son cabas le harnachement avec lequel elle m’avait fait jouir la veille.

— Aujourd’hui, c’est ton tour.

Je ne m’attendais pas à ça et, sur le moment, j’ai été décontenancée. J’ai pourtant réagi très vite, et j’ai fait tomber mon jean et le slip de dentelle noire que j’avais dessous pour me ceindre. Ça paraissait très compliqué mais une fois que j’ai fait passer le harnais entre mes jambes, les choses ont été simples. Je l’ai remonté à ma taille. Le simple fait de sentir le contact de ce cuir dur contre moi m’a excitée avant même que je boucle la ceinture. C’était étroit, serré et surtout conçu diaboliquement pour appuyer là où ça avait de l’effet. J’ai attrapé la longue queue de plastique et je l’ai masturbée comme une vraie. J’ai été surprise par l’impact immédiat. Les vibrations se sont répercutées dans mon sexe. Un orgasme est monté en moi, que je n’ai repoussé qu’à grand-peine.

— Je veux que tu le gardes jusqu’à ce soir. Tu vas passer une journée très agréable, tu vas voir.

Elle a remonté slip de dentelle noire que j’avais mis pour lui plaire, le rabattant sur le gode mais, même plaquée contre mon ventre, la verge de plastique faisait une bosse sous la culotte et le jean. J’ai trouvé la solution en retirant le bas de mon T-shirt de mon pantalon pour le laisser pendre par-dessus. Ce n’était pas idéal mais ça masquait.

Ça n’a pas été une journée facile. Il était difficile d’ignorer cette présence dans mon slip qui, au moindre mouvement, faisait naître en moi des frissons de plaisirs. Tellement bien que des pensées troubles m’assaillaient en croisant des filles. Je me voyais les collants contre un mur, les faisant se plier en deux, et rentrant ma queue de plastique en elles. Et pas forcément dans leur chatte. Les fouillant avec l’avidité et l’ardeur d’un homme. Et croiser le regard narquois de Fanny qui savait ce qui se passait en moi, et s’en amusait, était à la fois une provocation, source d’irritation, et quelque chose de prodigieusement excitant. J’étais constamment au bord de l’orgasme sans pouvoir me libérer de ma tension en jouissant.

A dix heures, au moment de la pause, je me suis rendue dans les toilettes et m’y suis défaite. Le slip était trempé de mes sécrétions, qui avaient coulé bien au-delà et humidifié le jean, même si ça ne traversait pas encore. J’ai empoigné la tige de plastique et j’ai fait aller et venir ma main dessus, comme un singe dans sa cage, au zoo. Je comprenais ces pauvres bêtes. A cet instant, il y aurait eu des dizaines de spectateurs devant moi que je ne m’en serais pas préoccupée tant j’étais à bout d’excitation. J’ai eu un orgasme qui m’a soulagée mais je savais que ce ne serait que provisoire. D’ailleurs, je n’avais pas fait dix pas dans le couloir que j’avais déjà la chatte en feu. Fataliste, je me suis dit que j’allais passer la journée comme ça, le ventre noué et baignant dans mes sécrétions. La solution était toute simple, bien sûr. Il suffisait que je me débarrasse du harnachement mais je n’en avais pas envie parce que je ne voulais rien d’autre, à présent, que de me soumettre à la loi de Fanny.

J’ai quand même pu tenir jusqu’au soir, dans une sorte de tension permanente, avec l’impression d’être décalée par rapport aux autres, loin du monde, centrée sur mon corps et ce qu’il subissait. A cinq heures, Fanny est passée tout près de moi, attrapant discrètement la queue de plastique à travers le tissu du jean et la faisant bouger, me mettant au bord de l’orgasme.

— Je te rejoins chez tes parents.

Une fois chez moi, je me suis déshabillée dans ma chambre et allongée sur le lit. J’avais une envie, forte : me branler, comme un garçon. C’était une occasion unique, qui ne me serait pas donnée de nouveau. J’ai attrapé la queue. C’était une situation surréaliste, qui me mettait au bord du vertige. La verge de plastique ne cracherait pas de sperme… sauf dans mon imagination bien sûr. Par contre l’impact sur mon sexe était lui bien réel. J’ai joui plusieurs fois, sans vraiment parvenir à éteindre la tension qui m’habitait.

Fanny est arrivée plus tard que je le pensais. Je m’étais rhabillée, le gode collé contre mon pubis, proéminence dont la simple vision suffisait à me mettre en transes. J’étais à ma table de travail quand elle a surgi dans la pièce. Elle s’est penchée sur moi et, en même temps qu’elle plaquait sa main contre la tige de plastique, elle a pris ma bouche. Elle s’est pourtant immédiatement détachée de moi, a reculé jusqu’à mon lit, et s’est laissée partir en arrière. J’ai tourné le verrou de la porte.

Quand je me suis retournée, Fanny m’observait, allongée sur le dos, la robe relevée, et je voyais clairement à son regard qu’elle était consciente que l’envie montait en moi, crue, sauvage, de me servir enfin de ce gode pour la prendre, poussée au paroxysme par une journée d’attente. Je n’y avais pas vraiment pensé. C’était maintenant que ça surgissait à l’air libre.

Elle portait une robe de soie marron qui, tout en la couvrant jusqu’aux chevilles, se laissait pénétrer par les rayons de lumière, donnant à voir ses formes, sa chair, et ses sous-vêtements. Elle l’avait roulée jusqu’à ce qu’elle ne soit plus qu’un boudin de tissu autour de son ventre. J’ai posé le gode sur ses seins et je les ai caressés. Elle a eu le réflexe de redresser la tête et de tendre la bouche vers le plastique, mais je l’ai fait reculer. Comme elle la veille, et de manière exceptionnelle, c’était moi qui commandais pour le moment. Je me surprenais tant par mon esprit d’initiative et mes envies, que par le fait qu’indéniablement je la dominais. Et non seulement elle le savait, mais elle l’acceptait.

J’ai baladé le gode sur son corps, sans vraiment suivre une route bien tracée, mais avec l’idée de profiter de sa chair, de ses formes, de me remplir d’elle. Bien sûr la verge était de plastique, mais les sensations remontaient quand même dans mon corps par le pouvoir de mon imagination. Ça lui plaisait et elle, si active, si agressive, s’abandonnait, et elle en éprouvait d’évidence du plaisir.

Je suis descendue, frôlant son ventre, ses hanches. Elle était grasse, ronde, et c’était bien comme ça. J’aimais le corps de Fanny avec ce qui aurait pu sembler être des défauts. Je suis revenue sur ses seins. Elle était pour ainsi dire prise au piège. Elle avait voulu me manipuler, mais c’était elle maintenant qui s’abandonnait totalement à ma caresse. A moins qu’il ne faille regarder les choses différemment, et se dire, plus simplement, qu’elle m’avait amenée là où elle le voulait.

Je suis venue plus bas. J’ai tourné autour de sa fente. J’avais toujours pensé qu’il n’y a rien de plus fort que l’acte sexuel, et pour un homme de pénétrer une femme. Et bien évidemment pour une femme de se faire baiser. C’était quelque chose qui me faisait fantasmer depuis pas mal de temps, comme on peut le faire sur ce que l’on n’a pas. L’idée que, même si c’était une parodie, je puisse vivre une pareille situation me mettait les nerfs à vif. Je me suis rendu compte que j’étais dans un état second, tremblante, les sens exacerbés, quand j’ai amené le gode de plastique près de des bords de sa chatte. Elle ne souhaitait de toute façon rien d’autre. Elle regardait avec la même fascination qui m’habitait. Son sexe était ouvert.

J’ai joui quand j’ai commencé à rentrer en elle. Le gode a glissé jusqu’au moment où il a buté au fond de son vagin. Il était quasiment rentré en entier. J’ai bougé en elle comme si j’avais été un vrai garçon. Allant et venant, sans pour autant ressortir. Quand il ressurgissait, le gode était maculé de liquide et de matières plus consistantes. Elle était secouée de spasmes, elle s’agitait, se tordait, chair en mouvement agitée par l’excitation et la montée vers la jouissance. Je me suis arrachée de son con dans un bruit visqueux. On s’est regardées droit dans les yeux Elle s’est retournée pour se mettre à quatre pattes. Son anus était là, comme l’ultime tentation. Elle était totalement offerte ainsi et elle ne pouvait pas l’être plus. Sa position me faisait ressentir son abandon comme absolu. Je me suis rapprochée. Le gode était entre mes cuisses comme quelque chose d’obscène. Il me paraissait encore plus gros, plus long, plus épais, en comparaison de la cible qu’il devait atteindre. Mais elle a enfoncé un doigt dans l’orifice étroit et elle l’a fait aller et venir. Quand elle l’a ressorti son anus béait largement.

J’ai enfoncé le gode dans son cul avec une facilité qui m’a déconcertée. J’ai continué sur ma lancée, jusqu’à ce que le socle touche ses chairs. Pouvoir de mon imagination ou réalité, le plastique froid parvenait malgré tout à me faire éprouver la sensation de son conduit anal autour de moi, étroit et chaud. J’ai reculé, le gode réapparaissant avant de rentrer à nouveau. C’était certain, elle appréciait ça. Je ne l’avais jamais vu aussi abandonnée. J’ai bougé en elle avec de petits coups de bassin. Je l’ai sentie se tendre et jouir. Ça m’a tellement remuée que j’ai eu un orgasme moi aussi.

CHAPITRE X

Je ne suis repartie en famille à Deauville que quinze jours plus tard. Les souvenirs restaient encore très présents. Le voisin, d’après sa plaque d’architecte son prénom était Marc, m’avait laissé ses coordonnées et je l’ai appelé pour savoir s’il serait là, et seul, quand je voudrais le rejoindre.

Quand nous sommes arrivés à Deauville, j’ai entrevu sa silhouette alors qu’on s’engageait dans la longue rue où se trouvait la maison dont ma mère avait hérité. Il taillait ses haies. Je crois qu’il n’a même pas pu m’apercevoir.

Le temps de m’installer et je me suis éclipsée en disant à mes parents que j’allais faire un tour en ville. J’ai sonné à la porte de Marc. Je l’ai fait reculer, s’accroupir sur le sol de l’entrée et j’ai retroussé ma robe. Il me regardait comme si j’étais la seule capable de lui offrir ce qu’il convoitait plus que tout. Avec une autorité dont je ne me croyais pas capable, j’ai ordonné :

— Ouvre la bouche !

Il a obéi. J’avais ingurgité plus d’un litre d’eau avant de prendre la route avec mon père et ma mère. Ma vessie était pleine à craquer. Le premier jet a atterri sur la joue de Marc avant de couler dans son cou. Mieux ajusté, le deuxième a atteint sa bouche. Il a avalé une partie de l’urine tandis que le reste dégoulinait sur son menton et trempait ses vêtements. Je me suis vidée comme cela : par giclées successives. Son regard me disait que c’était exactement ce dont il avait rêvé. J’observais le renflement de son pantalon. Sous le tissu, il y avait une queue gonflée à exploser. Je me suis penchée pour la libérer. Ça m’a donné une sorte de vertige de le voir son sexe aussi épais, décalotté et parcouru de spasmes. Une queue de plastique, c’était bien ; une vraie c’était mieux.

Quand la source dans mon ventre s’est tarie, je me suis laissé tomber sur le sol et je l’ai pris dans ma bouche. J’ai été très surprise. Quand je l’ai gainé de mes lèvres, quasi immédiatement, un liquide acide m’a remplie. Un instant, j’ai failli étouffer, avant d’avoir le réflexe d’avaler. Bien qu’il soit aux trois-quarts en érection, ça ne l’empêchait pas de pisser et il me rendait pour ainsi dire la monnaie de ma pièce. Je ne m’attendais pas à ça, mais ça m’a trop plu pour que je n’aie pas envie qu’il continue. Je me suis masturbée, pendant qu’il se vidait dans ma bouche C’était une sensation nouvelle, différente. Je me sentais souillée et revivifiée à la fois. Il a uriné longtemps, preuve qu’il avait préparé ma venue après que je lui aie téléphoné pour lui annoncer mon arrivée. Quand j’ai senti que ses réserves se tarissaient, j’ai fait aller et venir mes lèvres sur sa queue. Elle s’est tellement allongée que j’ai dû me dégager sous peine d’étouffer. J’ai baladé ma langue sur lui. Il était tellement excité qu’il a éjaculé très vite.

Dès lors j’ai attendu avec impatience les week-ends. Alors que ma liaison avec Fanny me semblait quelque chose qui coulait de source, pas tellement exceptionnelle dans l’univers qui était le mien où bien des filles avaient des relations entre elles, celle avec Marc représentait à mes yeux quelque chose de rare. Il me tardait de le retrouver. Je savais que ce serait toujours fort, différent, exceptionnel. Entre nous, il n’y avait que très peu de mots échangés. J’allais chez lui, je sonnais, il était là, et nous entrions dans ce processus qui nous était particulier. Difficile de marquer des repères précis. C’était chaque fois très différent. Je sentais, quand j’avais passé sa porte, que je me métamorphosais, que j’étais tirée vers un monde de perversité. L’Annie que j’étais en ces murs était autre, mais elle avait un impact sur celle de tous les jours, en la contaminant insidieusement.

Souvent, quand j’arrivais, je m’agenouillais devant lui et je sortais sa queue de son pantalon. Il bandait. Je le parcourais de petits coups de langue. Nous poursuivions des objectifs opposés : lui souhaitant débander pour me pisser dessus, moi au contraire, le faisant s’épaissir. Il forçait, et alors qu’il était tout dur, parvenait à arracher de lui, avec un cri, un jet de pisse qui frappait mes cheveux. Ce n’était qu’un coup unique. Je le lâchais et il débandait. J’ouvrais la bouche. J’avais envie du goût de sa pisse. Il me remplissait le gosier.

J’ai aussi pris l’habitude de me faire belle pour lui avec des robes coûteuses, des tailleurs de prix. Ma mère s’étonnait d’ailleurs de me voir, moi qui ne portais que des jeans la semaine, me montrer aussi élégante le week-end. Je ne pouvais évidemment pas lui dire pourquoi. On commençait souvent comme ça. J’arrivais, je me positionnais face à lui, il sortait une queue qui avait bien du mal à ne pas se durcir et il m’arrosait, me trempant avec violence, dans un long jet continu de haut en bas. Il gardait toujours des réserves, mais quand il s’interrompait, j’étais ruisselante, humiliée, et heureuse.

Nous avons inauguré un jeu que nous avons souvent pratiqué par la suite, il m’a fait m’allonger sur le lit, les jambes repliées, et j’ai su qu’il allait me baiser. On n’en avait jamais vraiment parlé, mais je savais qu’il avait compris que je n’avais jamais été pénétrée par un garçon. Ce genre de choses que l’on n’a pas besoin de dire mais qui flotte dans l’air.

— Tu vas voir, ce sera très bien. A notre manière.

J’étais un rien tendue mais il m’a caressée doucement avant de masser son gland sur les bords de mon sexe. Ça a rempli mon corps d’électricité. J’étais dans de bonnes dispositions à présent. Me sentant totalement détendue, il a enfoncé sa queue dans mon vagin et il est allé et venu, me faisant totalement m’abandonner pour ne plus être que le réceptacle de ce mouvement. Mais c’était bien trop classique pour lui. Il s’est immobilisé, sa queue enfoncée au fond de mon ventre. D’abord surprise et frustrée, j’ai compris bientôt qu’il voulait débander, au moins en partie, sans sortir de mon vagin. Quand enfin, il a été prêt, il a pissé. Le premier jet d’urine provoqué un orgasme que je n’ai pas pu retenir. Il a attendu avant d’uriner de nouveau, me remplissant le ventre d’une pisse qui coulait hors de moi mais dont le contact sur les parois de mon con me provoquait des sensations qui étaient plus fortes que ce que j’avais pu éprouver auparavant. Je résistais mais j’ai quand succombé au bout d’un moment, et les orgasmes se sont succédé, me laissant au final exsangue et incapable de bouger. Il est ressorti de moi, et il a posé son sexe à demi érigé à plat sur mon ventre. Il a esquissé plusieurs mouvements de va-et-vient, montant et descendant de mon nombril à mon clitoris, qui dardait. Il se dilatait de plus en plus à chaque fois, et il a fini par arroser mon ventre de sperme.

CHAPITRE XI

Semaine après semaine, Fanny et moi nous sommes engagées de plus en plus loin dans la perversion. Le mercredi après-midi, elle venait me rejoindre. Très occupés, mes parents n’étaient jamais là. Quand Fanny arrivait, elle remplissait la maison de vie. Dès qu’elle était là, je me collais contre elle, cherchant sa bouche et son corps si plein qui m’envoûtait. Un jour, elle a amené une bouteille de lait de toilette.

— Je vais te faire quelque chose qui va beaucoup de te plaire.

Elle m’a fait m’allonger sur le divan. Je savais qu’avec elle ce serait à chaque fois différent. Je l’ai laissée m’enlever mes bottes, qui sont venues difficilement, mon pantalon serré, qui a glissé avec la même difficulté, et enfin tirer mon string à bas. Elle m’a fait écarter les cuisses. Elle a déposé au creux de sa paume droite une noisette de lait de toilette qu’elle a soigneusement étalée de part et d’autre de sa main, du poignet à la pointe des doigts, avec des dépôts plus épais par endroits. Ça m’a fait penser, moi qui avais l’esprit mal tourné, à du sperme et même aux sécrétions qui sortaient de moi quand j’étais très excitée.

Elle a planté son index sur le capuchon de mon clitoris, qui est apparu deux secondes plus tard. Elle s’est penchée et elle l’a pris délicatement entre ses lèvres, le caressant de la pointe de sa langue. La jouissance est remontée dans le ventre. Incapable de me maîtriser, je me suis tordue comme une hystérique. Elle a maintenu la pression, avant de la relâcher brusquement. Je ne l’ai compris qu’après : il s’agissait moins de m’exciter que de me faire me dilater.

— Il faut que tu regardes bien. Je ne veux pas que tu en perdes une miette sinon ce n’est pas la peine.

Elle a enfoncé un doigt dans ma chatte. J’ai à peine eu conscience de sa présence en moi mais les choses ont été différentes quand elle en a introduit un deuxième et un troisième. Je les ai tous vus disparaître les uns après les autres, et j’ai commencé à comprendre où elle voulait en venir. Son dessein m’a rempli d’excitation et en même temps de peur. Je me suis dit que ça n’allait pas être possible. Malgré tout les deux derniers sont rentrés en moi avec une facilité qui m’a stupéfiée. Et la paume a suivi. Ça m’a fait vraiment drôle de constater que sa main était tout entière fichée en moi. Je ne voyais plus que son poignet, avec les luisances du lait de toilette qui étaient descendues jusqu’à l’avant-bras. Elle a eu un petit rire. Ce n’est qu’après qu’elle s’est mise en mouvement. Elle a appuyé sur la paroi gauche de mon sexe et elle m’a caressée avec une infinie douceur. Les sensations m’ont envahie, intenses, qui m’ont totalement déstabilisée. Je n’avais pas imaginé que cela puisse être aussi bon, aussi subtil. Ses doigts bougeaient avec régularité et délicatesse. Je m’étais rarement sentie aussi abandonnée, totalement dépendante de cette main qui bougeait en moi. L’espace d’un instant, sans doute pour me montrer ce que cela pouvait être de ne plus avoir ça dans le ventre, elle l’a sortie de moi. J’ai eu un sentiment de manque qui m’a mis les larmes aux yeux.

Elle a examiné sa main. Elle était luisante du fluide qui coulait de moi mais aussi marquée de sécrétions plus épaisses. Elle en a attrapé quelques-unes, du bout de la langue, avant de s’enduire à nouveau de lait de toilette. Elle a rentré sa main. Je me suis sentie remplie avec un sentiment d’apaisement. Elle a bougé en moi, me caressant avec la même douceur. Il me semblait que, ce faisant, elle glissait en moi, non pas seulement dans mon vagin, mais également dans mon corps. Basculée en arrière, j’ai quand même pris conscience de pas mal de détails : par exemple qu’elle s’était à présent totalement dénudée et qu’elle faisait aller et venir son bas-ventre contre le couvre-lit, se massant pour se soulager. Elle s’est penchée sur moi, et elle a sorti la pointe de sa langue, pour lécher mon clitoris, cette fois pas pour éveiller mon corps, mais pour multiplier ma jouissance. Un orgasme est monté en moi, quelque chose de calme mais aussi d’intense. Dès que j’ai eu fini de jouir, elle a arraché sa main dans un bruit de succion, l’exhibant couverte de coulées crémeuses. J’ai ressenti une impression de vide mais pas de frustration comme la première fois.

Le soir même, quand j’ai été seule, j’ai voulu reproduire ce qu’elle avait fait. C’était très différent de la manière, tellement classique, que j’avais de me masturber. Je n’avais jamais eu l’idée que je pouvais rentrer ma main entière dans ma chatte. Les caresses sur les lèvres, sur le clitoris, si bonnes soient-elles n’avaient vraiment rien à voir avec ce qui pouvait se passer à l’intérieur. Sur les parois internes du sexe c’était… tellement bon que je n’avais qu’une envie : recommencer.

Sur soi-même c’était plus délicat. Je me suis tordue dans tous les sens avant de trouver une position qui, pour inconfortable qu’elle soit, me convenait parfaitement, couchée sur le côté, une jambe repliée, l’autre allongée. J’avais le bras glissé derrière le dos et, ainsi, je pouvais accéder à mon sexe, avec l’espoir de me fourrer la main dedans, alors que par-devant, ça me semblait plus difficile. Comme Fanny, je m’étais graissée les doigts avec du lait de toilette. J’en ai fait rentrer un après l’autre jusqu’à me trouver avec trois dans mon vagin. A cet instant, il m’est apparu comme une évidence que la caresse que je pourrais me prodiguer ne serait qu’un ersatz, et qu’il fallait la main de quelqu’un d’autre. Ce que me donnerait Fanny serait toujours plus intense que ce que je pourrais me prodiguer. Ça m’a découragée et j’ai retiré mes doigts. Je me suis masturbée d’une manière plus classique jusqu’à m’endormir immédiatement.

Le lendemain, au lycée, j’ai rompu l’habitude qui s’était installée entre Fanny et moi. Elle m’a entraînée dans les toilettes, mais alors qu’elle allait esquisser un mouvement, j’ai attrapé sa main. J’avais une jupette écossaise avec des replis, et dessous rien sauf des bas stay-up. Je me suis renversée en arrière sur la cuvette des toilettes.

— Ta main. Encore. Maintenant.

Fanny était déconcertée. Elle aimait tout contrôler et soudain c’était moi qui prenais l’initiative.

— Mais je n’ai pas de…

— Ça rentrera quand même…Vite, on n’a pas trop de temps…

Elle s’est agenouillée. Pour la première fois, je le voyais bien, elle avait perdu de sa superbe. Elle décidait de tout et j’avais brisé le plan préétabli. Pourtant, elle ne se sentait pas de me refuser ce dont j’avais envie. J’attendais. Notre relation s’était curieusement renversée, et elle n’a plus jamais été pareille après.

Il fallait faire vite et elle devait me dilater pour pouvoir enfoncer sa main. Heureusement, elle ne manquait pas d’expérience. Elle m’a léchée. Sa langue avait déjà traîné sur bien des sexes et savait sur quels points sensibles appuyer pour qu’une fente s’ouvre comme une fleur. Je me suis sentie me dilater et couler, alors même que j’avais voulu contrôler mon excitation pour la contrarier.

Elle a enfoncé un à un ses doigts en moi et j’ai eu la confirmation de ce que je pensais : c’était cent fois meilleur avec la main d’un autre. Elle n’était pas lubrifiée, alors elle est rentrée en moi avec une rudesse qui ne me déplaisait pas. Cependant, au troisième c’est devenu plus difficile et j’ai senti pression sur mes chairs qui aurait pu dégénérer en douleur. Elle est malgré tout parvenue à rentrer sa main complète. Je n’avais d’ailleurs jamais douté qu’elle y arriverait. J’ai baissé les yeux sur mon ventre. Seul son poignet dépassait de moi. Elle avait un sourire sur le visage, consciente qu’elle venait de reprendre le contrôle de la situation. Plus que la première fois, je la sentais en moi avec une conscience aiguë de la dimension de sa main, de son épaisseur, de la longueur de ses doigts. Elle a bougé, mais d’une manière très différente de la veille. Alors qu’elle avait été délicate, et peut-être parce qu’elle voulait être rapide et efficace les minutes étant comptées, elle a entamé un va-et-vient. Il a été tout d’abord douloureux mais la souffrance s’est atténuée quand mon sexe a mouillé d’abondance. Ça a été très bref, mais l’excitation due à la force de la caresse a multiplié mes sensations. J’ai eu un orgasme aussi violent que la caresse qui lui avait donné naissance. Elle a retiré de moi une main souillée et gluante. La sonnerie s’est fait entendre. Je me suis rajustée pendant qu’elle se lavait au lavabo.

CHAPITRE XII

Ma vie sexuelle se partageait entre mes jeux de pipi, seule ou avec Marc, mon amant de Deauville, et mes relations avec Fanny. Il était inévitable que les deux se rejoignent, ne serait-ce qu’en souvenir de ce qui c’était dans l’autocar, lors du retour du voyage scolaire. Depuis, je savais qu’elle se pissait dessus par pur plaisir. Je ne lui avais rien dit mais j’étais sûre qu’elle se doutait que moi aussi j’avais succombé à ce vice. Elle était parfois d’une clairvoyance diabolique.

Ça a commencé d’une manière très simple, un après-midi, chez moi. Elle venait d’arriver et on n’avait encore rien fait. Elle avait faim. Je lui ai préparé un goûter et je l’ai regardé manger. Elle avait un pantalon rouge, très moulant, assorti à des escarpins. Déjà excitée, j’ai posé mes doigts sur le renflement de son sexe. Je l’ai massée à travers ses vêtements. J’ai poussé et le tissu s’est enfoncé dans sa fente. Elle s’est écriée :

— Oh, arrête. J’ai trop envie de faire pipi… Je voulais manger d’abord, et y aller après… Je n’ai pas pissé depuis ce matin…

Sous mes doigts, j’ai senti l’urine sortir avec force, bloquée par le pantalon. Elle a poussé un petit gémissement, et elle s’est écriée :

— Noonnn !

Mais il y avait trop de volupté dans ce non pour qu’il soit honnête, et j’ai eu la certitude qu’il s’agissait là de quelque chose de prémédité. J’ai laissé mes doigts où ils étaient et j’ai perçu l’urine qui s’écoulait avec abondance, humidifiant le tissu, s’étendant, le long de ses jambes. Un instant, j’ai été tentée de lui suggérer qu’elle aurait pu, à présent qu’elle était vidée en partie, s’arrêter et aller se soulager aux toilettes, mais l’expression de son visage disait clairement que ça lui procurait une trop forte jouissance, autant par un simple effet physiologique que parce que j’étais là et que je la voyais faire.

Je ne sais pas très bien ce qui s’est passé dans ma tête : sans doute l’habitude de pratiquer avec Marc, une partie de ma vie qu’elle ne connaissait évidemment pas. Je crois bien que, pour la première fois depuis le début de notre relation, je l’ai vraiment surprise. J’ai retroussé ma petite robe et j’ai écarté mon string. Moi aussi j’avais envie de faire pipi, même si c’était sans doute moins fort.

J’ai écarté les jambes et j’ai fait sortir de moi un premier jet d’urine, volontairement très puissant, qui a arrosé sa poitrine, en même temps qu’elle continuait de se pisser dessus, masquant mal sa stupeur. J’ai visé aussi ses jambes, son ventre et même son visage. Quand j’ai été en grande partie vidée, et que le jet a forcément perdu de son intensité, je me suis assise à califourchon sur ses genoux, face à elle. Là aussi, elle a été très surprise, parce qu’elle n’avait pas été habituée à autant d’audace de ma part. Nos urines se sont mélangées sur son pantalon. Elle a posé sa paume sur mon sexe et elle m’a masturbée, sa main arrosée d’une pisse qui passait entre ses doigts. Pour ma part, j’ai tiré sur le zip de son pantalon, et j’ai écarté son string. L’urine continuait à couler d’abondance, et j’ai eu une vision dans l’interstice de son clitoris sorti, que j’avais rarement vu aussi dilaté, ce qui en disait long sur le plaisir que lui procurait le fait de pisser, et de se faire pisser dessus. Nos deux sources se sont finalement taries alors que sous la main de l’autre nous jouissions, allant d’orgasme en orgasme.

Ce n’était qu’un début et au fil des jours, même si jamais rien n’était pareil, nous avons suivi au final plus ou moins le même processus. Ça commençait toujours par une comédie hypocrite qui lançait le tout. L’une ou l’autre d’entre nous, gorgée d’eau jusqu’à en avoir le ventre dilaté, se trouvait aux prises avec une envie d’uriner qui ne pouvait plus attendre et qui nous conduisait à nous pisser dessus. Je n’arrivais pas, pas plus qu’elle sans doute, à épuiser ce double plaisir qui consistait à se souiller, mais aussi à voir l’autre faire de même. Ce qui changeait tout, c’était les habits mais j’aimais tout. Le sous-vêtement, quel qu’il soit, s’imbibait très vite, le tissu commençant par devenir sombre, translucide ensuite, avant que l’urine ne sorte des deux côtés, ainsi qu’à travers. Avec une jupette courte, c’était au final le seul frein, et la pisse coulait ensuite le long des aines et des cuisses. Avec un pantalon, le jaillissement restait masqué, avant d’apparaître au niveau du pubis, et de se répercuter ensuite à l’intérieur des cuisses. Parfois, c’était vraiment impressionnant. Une fois, avec un jean très serré, il s’est produit un phénomène étrange. L’urine est sortie à la ceinture, en une sorte de geyser de taille réduite. Ça nous a fait rire toutes les deux.

C’était aussi impressionnant sous une robe. Ça dépendait de la position d’origine, mais souvent il se pouvait que le tissu ne marque aucune empreinte, et que la miction ne se manifeste que par les coulures qui arrivaient forcément le long des mollets et des chevilles. D’autres fois, la puissance du jaillissement souillait quasi immédiatement le tissu sur le devant. Souvent aussi, c’était l’arrière de la robe qui prenait au niveau des fesses.

Il y avait toujours un cérémonial avant d’en arriver là. C’était : « Oh, j’ai trop envie de faire pipi, je ne vais pas pouvoir me retenir… j’ai bu trop d’eau… J’ai été trop occupée, je n’ai pas eu le temps d’aller aux toilettes… »

Celle qui se soulageait la première prenait bien garde de conserver de bonnes réserves car très rapidement, après le solo, on passait aux jeux à deux. Ils avaient des formes variées, mais contenaient souvent, même de manière abrégée, certains passages obligés. Il était bien rare par exemple que l’une ou l’autre nous ne venions pas poser la bouche sur le sexe de l’autre, soit directement à la source, soit sur un bout de lèvre, se remplissant d’une manière plus indirecte. Très souvent aussi, c’était un passage obligé que de maculer l’autre d’urine, et de l’arroser.

CHAPITRE XIII

Il n’en reste pas moins que le plus grand plaisir auquel Fanny m’a initiée a été d’uriner dans les lieux publics : une expérience curieuse et on ne peut plus révélatrice. D’évidence les gens ne regardent pas ce qui se passe autour d’eux.

Un matin, elle m’a dit :

— Cet après-midi, on va aller se promener en ville. On va jouer à de nouveaux jeux.

Elle est passée me prendre vers quinze heures, ce mercredi-là. Les beaux jours approchaient, et elle s’était risquée à mettre, pour la première fois, un short. En la voyant avec, j’ai songé qu’elle avait dû le choisir de plusieurs tailles en dessous. C’était un short blanc qui laissait à nu une partie de ses aines et un bon tiers de ses fesses et s’enfonçait dans sa fente, mettant celle-ci en relief en la dessinant avec une extraordinaire précision. Je n’ai pas pu résister : sur le pas de la porte, j’ai caressé ses fesses, que le tissu comprimait et magnifiait, avant se glisser entre ses cuisses et d’appuyer sur ses lèvres de sexe. Elle a poussé un petit gémissement.

— Attends, c’est trop tôt… J’ai envie de faire quelque chose de différent.

On est parties dans les rues. J’avais la vessie pleine à exploser, et je ne doutais pas qu’il en était de même pour elle. Habituellement, ça ne posait pas problème parce qu’on restait chez nous mais à chaque pas, la pression était telle que je me demandais comment j’allais pouvoir continuer à avancer. Lisant en moi, et se maîtrisant sans doute mieux, Fanny m’a dit :

— Rassure-toi, tu vas bientôt pouvoir te soulager.

On s’est engagées dans une rue piétonne dallée de rose, pour déboucher quelques mètres plus loin sur le grand espace d’une gare. Il y avait un parking envahi de voitures. Des gens arrivaient, partaient avec des bagages, seuls ou accompagnés par des membres de leur famille.

Fanny est allée se placer au milieu, là où un panneau indiquait que le stationnement était limité, et elle s’y est appuyée. L’instant d’après, elle commençait à pisser. J’ai vu le short qu’elle portait devenir sombre au niveau de l’entrejambe. Elle était tout à fait placide, alors que j’étais saisie par un certain sentiment de panique, qu’elle a calmé en posant simplement sa main sur mon avant-bras. L’urine dégoulinait le long de ses jambes, jusqu’à ses chevilles enserrées par le lien de ses chaussures. Les gens passaient, arrivaient en voiture, sans poser un seul regard sur nous.

J’aurais été incapable de l’imiter. Je trouvais cette idée de se libérer ainsi devant tout le monde terriblement excitante, mais j’étais encore trop inhibée pour me laisser aller ainsi. Je comprenais bien la règle du jeu, s’exhiber devant un public indifférent, mais où quelqu’un risquait malgré tout de vous surprendre. Mais je ne me sentais pas encore prête à m’y adonner, alors que Fanny, elle, semblait totalement à l’aise. Ça faisait des flaques sur l’asphalte, à ses pieds. Il y a eu un homme en voiture qui a ralenti, et lui a jeté un bref regard. Il a, je crois, parfaitement compris la situation mais il s’éloignait déjà.

Déjà aussi, Fanny bougeait. M’attrapant par le poignet, elle m’a entraînée plus loin. Sur la droite du vaste bâtiment de la gare se trouvaient plusieurs bancs. Elle s’est installée sur l’un d’eux et je me suis assise à côté d’elle. Elle s’est de nouveau laissé aller. L’urine est montée plus haut dans son short et en même temps continuait de couler aux aines. Elle affichait une expression parfaitement décontractée. Les gens passaient près de nous mais ils ne voyaient toujours rien, ne nous regardant même pas.

Fanny, me sentant crispée, a posé ses doigts sur mon sexe à travers le jean et elle m’a masturbée. J’avais tellement envie que j’ai été incapable de résister. J’ai basculé à cet instant, et je n’ai pas cherché à me reprendre. Habitée par un mélange de jouissance et d’horreur, j’ai senti l’urine couler entre mes cuisses. Je l’ai vue tacher le Denim impeccable de mon jean tout neuf. C’était une situation nouvelle, totalement décalée. Je me suis souillée devant tous le monde sans que qui que ce soit me prête attention. Le processus, je le connaissais par cœur et cette fois encore il n’y a pas eu d’exception à la règle : la sensation de chaleur intense, l’excitation, la dilatation de mes chairs intimes, le clitoris s’arrachant de sa gangue, le jean qui prenait la marque de la souillure.

On s’est copieusement vidées elle et moi jusqu’à ce que plus rien ne sorte de nos vessies. Parfois, c’était incroyable, un regard glissait sur nous, mais personne ne nous voyait vraiment. J’étais partagée entre la peur d’être surprise et l’envie que ce soit le cas. Je voyais mal ce qui se serait passé. J’imaginais un agent de sécurité venant vers nous et nous disant : « Mesdemoiselles, vous n’avez pas à vous pisser dessus ici, il faudra aller ailleurs. » J’imaginais aussi d’autres scénarios, mais ils ne se sont réalisés que plus tard.

C’était une expérience très forte et on a recommencé très vite. Fanny était d’une audace sans limites et elle allait de plus en plus loin. Elle m’a entraînée dans tout ce qu’il pouvait y avoir comme lieux publics. J’ai assimilé peu à peu les paramètres. L’un des problèmes, c’était qu’il ne fallait pas que les choses soient trop évidentes. On voulait faire plus dans la subtilité. C’est comme ça qu’un après-midi, elle m’a conduite dans un magasin de parapharmacie où on pouvait acheter tout ce qui équipait les vieux. Une vendeuse complaisante nous a assaillies de questions teintées de pitié quand nous lui avons dit que nous voulions acheter des couches pour ma grand-mère qui était incontinente. Il a fallu improviser au fur et à mesure. On est reparties avec un paquet de couches. On s’est installées chez moi pour les essayer. Je n’avais aucun souvenir des sensations que j’avais pu expérimenter quand j’étais bébé et que j’en portais, aussi ça a été une sorte de renaissance. Ça m’a fait tout drôle de m’envelopper ainsi. Au premier abord, c’était une sensation plutôt déplaisante, surtout entre les cuisses, où ça faisait un gros bourrelet avec une sensation de gêne, mais je m’y suis faite. Ça avait son charme mais il était évident que c’était impossible à porter car trop voyant sous les pantalons moulants et les jeans que j’affectionnais. Sous une robe ou une jupe, par contre, ça passait bien.

Au final, j’ai trouvé cette sensation d’enveloppement très excitante. Le coton molletonné collait à mes muqueuses, et ça faisait une caresse agréable. La nouveauté, c’était qu’on pouvait se pisser dessus avec abondance, on ne se trahissait pas. On en a fait l’expérience dans un bureau de poste. On avait pris l’habitude d’aller de place en place, voulant expérimenter différents lieux. Cet après-midi-là, on avait toutes les deux des robes d’été, courtes, comme la mode le voulait. Le problème, mais ça n’en était pas vraiment un, c’était que quand on était assises, elles remontaient et on voyait que nos culs étaient ornés d’une couche. Un type qui passait, alors que j’étais assise s’en est rendu compte. Il espérait sans doute mater ma culotte et il a été vraiment surpris. Il a continué, se retournant. Pendant que Fanny pesait une lettre et mettait de la monnaie dans l’automate, je me suis pissé dessus. C’était une sensation vraiment étrange. Je sentais que tout était absorbé par la couche. Et c’était à la limite frustrant tellement ça annihilait le jaillissement et la sensation de celui-ci. Fanny est revenue vers moi.

— Alors, tu as commencé ?

J’ai fait un mouvement de tête affirmatif.

— De toute façon, je ne pouvais plus tenir.

— Moi aussi, je suis en train de me pisser dessus.

Nous sommes parties pour la mairie chercher des papiers pour un renouvellement de carte d’identité pour ma mère, et nous sommes passées au syndicat d’initiative. Je devais envoyer de la documentation sur la ville à un copain. A chaque fois, on pissait d’abondance. Au syndicat d’initiative, prise d’un doute, j’ai glissé la main sous la robe de Fanny. Pas de doute, elle vivait la même expérience que moi. J’ai senti la couche lourde, et l’urine ruisseler de son sexe. Phénomène qui allait en parallèle avec ce qui se produisait en moi. L’une des employées a surpris mon geste et, pensant sans doute qu’on était deux lesbiennes, sans comprendre les jeux auxquels nous jouions, a paru troublée.

Au fur et à mesure, la couche s’alourdissait. Au final, quand nous avons quitté le dernier bureau, elle pesait entre nos cuisses, mais rien d’autre ne s’était produit. On s’est installées dans un parc public et on a pissé de plus belle. J’ai soulevé sa robe et elle la mienne pour jeter un coup d’œil à ce qui se passait en dessous. Nos protections gonflées d’urine avaient quasiment doublé de volume. Fanny m’a fait me lever et elle a défait l’accroche qui maintenait la mienne à ma taille. Elle l’a balancée dans la poubelle la plus proche avant de planter deux doigts dans ma chatte, au contact de mes chairs luisantes d’urine, et de les faire aller et venir. Je lui ai logiquement rendu la pareille.

C’était une sorte de défi pour elle comme pour moi que d’aller au-delà des limites. Les jours suivants nous avons pissé jusqu’au moment où l’urine a enfin débordé des couches trempées pour ruisseler sur nos cuisses.

A présent qu’on maîtrisait bien la chose, on a pu s’amuser à se pisser dessus dans la journée. Le tout, c’était de mettre un vêtement qui ne révélait rien : une robe longue par exemple. Seules Fanny et moi savions. Dans les moments les plus officiels, à l’insu de tous, on se souillait. En même temps, agir ainsi nous permettait de prendre de la distance et d’approcher ce que nous vivions sous un angle différent. Tout ce qui était rigide et compassé était ainsi désacralisé. J’ai, par exemple, passé un oral avec une couche sous une robe, en me vidant copieusement. Je me suis arrêtée uniquement parce que j’ai eu peur que ça déborde. Il n’y avait rien de plus excitant que de voir des gens se prendre au sérieux, et faire une comédie dérisoire pendant qu’on se pissait dessus.

CHAPITRE XIV

On dit souvent que les femmes ont une intuition très forte, contrairement aux hommes. Je ne sais pas si c’est réellement le cas, mais il est bien certain que j’ai senti ce qui allait se produire : la fin de ma relation avec Marc. Ça ne tenait pas d’ailleurs à une usure de notre relation, toujours intense, qui se renouvelait de semaine en semaine. Simplement, j’ai très vite perçu qu’il y avait quelque chose de non dit qui pesait sur nous.

Les adieux ont été dans la lignée de nos jeux. Je l’avais rejoint apprêtée comme une femme élégante qui se métamorphosait en putain : tailleur, cuissardes, bas, sous-vêtements sexys. Nous avions trouvé un mélange parfait entre le sexe le plus classique et nos jeux de pisse. On ne parlait quasiment pas, d’ailleurs. C’était, dès la porte de sa maison refermée, la crudité la plus absolue. Ce jour-là, je me suis pliée en deux sur le divan, retroussant la très courte jupe que je portais. J’ai tourné mon visage vers lui. Difficile de résister à mes fesses laissées nues par mon string, le cordon un rien trop épais bien visible à l’entrée de mon sillon, à la vue de ma vulve toute boursouflée et moulée par le triangle de la minuscule culotte. Et surtout mon regard planté dans le sien, lui disait clairement que j’avais envie qu’il vienne sur moi.

Il a sorti une queue toute molle, à mi-chemin entre l’érection et la flaccidité, et il s’est approché. Nous étions à présent de vieux duettistes dans un numéro rodé et je pouvais presque deviner ce qui allait se passer. Il a appuyé son gland juste au-dessus de l’endroit où le sillon de mes fesses s’amorçait, dans une fossette creusée dans ma chair. Il a lâché plusieurs jets d’urine. Il arrivait maintenant à parfaitement maîtriser le passage de la mollesse à l’érection et vice-versa. La pisse a coulé dans ma raie, me faisant frissonner. C’était une sensation très agréable. Le liquide a poissé le string pour finir par mouiller ma vulve. Marc s’est interrompu, trop raide pour pouvoir encore pisser, écartant de son gland dilaté le cordon pour le balader tout le long de ma raie. J’ai gémi. C’était une caresse troublante. Progressivement, il est descendu vers ma vulve. Arrivé à ma fente, il a écarté le triangle du string, le repoussant dans mon aine. A cet instant, j’ai pissé. J’avais envie de lui souiller la queue, et j’avais la vessie au bord de l’explosion, mais rien ne serait sorti si je ne m’étais pas massé le ventre. Il a gardé sa bite proche de mon sexe tout en la reculant très légèrement. Sa chair frôlait la mienne et je sentais l’urine couler dessus. J’ai jeté un petit coup d’œil par-devant. Mon sexe était tout boursouflé d’excitation. Sans prévenir, il est rentré en moi. J’ai bloqué ma miction et j’ai gémi alors que sa verge frottait contre mes parois internes. Quand il a glissé accidentellement à l’extérieur, j’ai propulsé un jet de pisse vers lui. J’arrivais aussi à ça maintenant : à les orienter, à les rendre plus ou moins puissants. En retour, il a arrosé l’ouverture de mon vagin. On a joué comme ça pendant près d’une minute avant de s’interrompre et de reprendre une relation plus classique. Il est rentré de nouveau en moi. Je l’ai enlevé de mon ventre. Me retournant, je l’ai attrapé par le col de sa chemise, et je l’ai renversé sur le divan. Je me suis placée à califourchon au-dessus de sa gorge. Il a ouvert la bouche. J’ai lâché plusieurs rasades d’urine avant qu’il enfonce ses doigts en moi. Je ne m’attendais pas à ça mais c’était justement ce qui faisait le charme de notre relation. Il m’a fouillée et j’ai eu un orgasme. J’ai vacillé un instant avant de m’écrouler sur lui. J’ai senti, dans un contact inédit, sa bouche venir sur mon sexe. J’ai bougé ainsi en me massant contre lui. Il m’a rendu la pareille, et nous avons alterné, moi me frottant contre ses lèvres, lui léchant les miennes. J’ai pissé de nouveau et je lui ai rempli la gorge. J’ai été surprise d’être touchée dans le dos par un jet d’urine qui est venu me rappeler que sa queue réclamait mon attention. J’ai tendu la main en arrière, et je l’ai pris, le masturbant pour le faire durcir. Le sperme est sorti de sa queue congestionnée.

Il y a eu encore d’autres positions, d’autres jeux, jusqu’à arriver enfin à ce moment où nous avons été vidés de toute envie et de toute énergie. Ce qui m’amusait toujours, c’était que la maison ressemblait à un champ de bataille avec des flaques partout, des meubles renversés, des tissus déchirés. Et nous étions deux épouvantails aux vêtements froissés et trempés. Pourtant quand je revenais la fois suivante, tout était nickel comme si rien ne s’était produit, tout à sa place ou remplacé.

Je me suis regardée dans un miroir. Mes bas avaient filé parce qu’il s’y était accroché, mon string avait fini à une de mes chevilles, ma jupe ainsi que la veste de mon tailleur étaient sombres de pisse. J’avais les cheveux en bataille et mon maquillage avait coulé quand il avait arrosé mon visage. Je prenais avec moi un imper dont je me ceignais, et je courais m’enfermer dans la salle de bains, après avoir traversé en un temps record sa propriété et le jardin de la maison dont avait hérité ma mère.

Il s’est approché derrière moi. Il n’était pas mieux que moi. Je lui avais arraché sa chemise, faisant sauter les boutons et la déchirant, et son pantalon était couvert de taches de sperme et de pisse. Son regard a rencontré le mien dans le miroir, et j’ai su avant même qu’il parle qu’il allait m’annoncer une mauvaise nouvelle.

— On ne pourra plus se voir. Ma femme rentre samedi prochain. Elle était partie pour un stage aux USA.

J’ai eu l’impression de me prendre un camion de plein fouet ; c’était pire que ce je croyais. Je me suis retournée vers lui. Il a sans doute cru m’apaiser en disant :

— Ça a été très bien…

Je n’ai pas pu m’empêcher de lui jeter :

— Espèce de salaud !

Avant de lui tourner le dos et de partir. Au fond, c’était injuste parce qu’il n’y pouvait rien mais je le détestais à cet instant, et quand je suis arrivée chez moi, c’était par les yeux que je m’épanchais. C’était après tout la conséquence logique et une manière de finir en hommage aux débordements qui avaient constitué l’essence même de notre relation.

Je lui en ai voulu pendant très longtemps d’avoir mis fin à ces jeux qui me plaisaient tant. Le simple fait de poser un regard sur sa maison me remplissait de colère, mais les choses se sont apaisées. Avec le recul, j’ai compris qu’au fond de moi, je savais depuis le début que notre relation était vouée à une fin brutale. Mais les souvenirs surnageaient, intenses, et je suis parvenue à y repenser avec affection et nostalgie, sans la rancœur du début quand j’imaginais tout ce qu’on aurait pu encore faire.

CHAPITRE XV

Les choses ont évolué quand nous nous sommes mêlées au monde de la nuit, Fanny et moi. Un samedi, après que Marc et moi nous nous soyons séparés, et alors que j’avais beaucoup de mal à me remettre de cette rupture, elle m’a proposé de sortir avec elle. Elle a précisé :

— Viens lestée.

Ce qui dans notre jargon bien à nous signifiait que je devais avoir la vessie pleine.

Le soir, nous sommes parties pour le centre-ville dans une tenue appropriée : maquillées, parfumées, habillées d’une robe courte, généreusement décolletée et fendue, et d’escarpins à talons aiguilles. Elle m’a dit :

— On va aller boire un verre et ensuite je t’emmènerai dans un coin que tu ne connais pas encore.

Elle m’a conduite dans l’un des grands cafés de la ville. J’y étais allée dans la journée mais j’ai vite vu que le soir l’ambiance n’était pas la même. En clair, il devenait un lieu de drague pour hommes et femmes en quête d’aventures. Je me suis rendu compte que dans un coin, une fille, pensant que personne ne la voyait ou s’en fichant, masturbait sous la table un homme dont elle avait sorti la queue du pantalon. Il avait une verge courte mais très épaisse. J’ai imaginé ce que pourrait être cette même bite faisant jaillir un geyser d’urine. Ma sexualité était à présent totalement orientée, et je n’imaginais pas avoir des rapports sexuels sans que des jets de pisse soient au premier plan. J’ai songé que si un jour je sortais de mes obsessions, ce que j’avais vraiment du mal à croire, il me serait très difficile, sinon impossible, de concevoir des rapports normaux et que je m’ennuierais certainement beaucoup.

On a commandé toutes les deux d’énormes glaces. On les a dégustées lentement. Deux garçons sont venus nous draguer mais on les a ignorés. Fanny m’a dit que nous aurions pu les initier à nos jeux si nous n’avions pas eu d’autres projets en tête.

Je me demandais souvent ce que cela aurait représenté pour un novice, de s’entendre dire, alors qu’il espérait une fellation classique : « Tu vas me pisser dans la bouche et ensuite, je te sucerai. »

Fanny a glissé sa main sous ma jupe, et elle l’a logée contre mon sexe, une simple culotte séparant nos chairs.

— Tu as envie ?

Pour le lui prouver, j’ai lâché un bref jet d’urine qui a trempé le tissu et le bout de ses doigts. Satisfaite, elle les a retirés et les a léchés. Dans le café, sous le regard placide des serveurs, les couples se frôlaient de plus en plus. Là-bas, dans le recoin, l’homme avait fini par jouir, crachant dans la main serrée de sa compagne des saccades d’un sperme abondant qu’elle a léché en le mêlant avec la crème chantilly qu’elle a cueillie dans sa coupe glacée.

Plus proche de nous, une ravissante blonde avec une crinière épaisse était assise face à une brune aux cheveux coupés courts qui la draguait de manière ostensible. La blonde a ouvert ses jambes. Sa petite robe est remontée autour de sa taille, dévoilant un pubis nu et quasiment glabre. La brune lui a glissé une main entre les cuisses et l’a caressée autour de la fente, ce qui a eu pour effet de faire s’ouvrir celle-ci de manière spectaculaire. C’est à cet instant seulement que la fille aux cheveux courts a enfoncé ses doigts dans le sexe de l’autre qui s’est cambrée. J’ai pensé qu’à sa place j’aurais déjà lâché un bon jet de pisse sur la main de ma partenaire. Fanny avait elle aussi remarqué le manège des deux gouines mais elle m’a dit qu’il était temps de partir.

Nous nous sommes engagées dans le cœur de la nuit. Elle m’a conduite dans un dédale de rues qui aboutissaient sur de petites placettes. J’ai été surprise quand nous sommes arrivées à la première. Sur des bancs disposés de manière irrégulière des femmes d’âge divers faisaient des fellations à un ou plusieurs hommes sous les yeux de spectateurs des deux sexes dont certains se masturbaient. Tout près, une femme d’âge mûr, chaussée de cuissardes et vêtue d’un tailleur fuchsia à la jupe très courte, s’occupait de trois hommes qui exhibaient des sexes congestionnés, en suçant un alors qu’elle masturbait les deux autres. Plus loin, une autre fille, une petite blonde au nez en trompette, avait trouvé une manière plus originale de faire des fellations. Elle tenait à la main un cornet de glace à la vanille dont elle avait creusé le centre. Elle a sucé longuement le garçon qui se tenait en face d’elle, avant d’amener son gland, quand il a été au bord de l’orgasme, contre le cornet. Le sexe a été agité de spasmes violents, mais elle est parvenue à ce qu’elle voulait : cueillir l’essentiel du sperme au centre de la glace même si des filets gras ont coulé le long du cône.

Un bout de rue et une place plus loin, des filles étaient elles aussi installées sur des bancs mais elles se faisaient toutes prendre en levrette. Encore plus loin, près de haies aménagées, plusieurs hommes tournaient autour de deux superbes et troublants transsexuels qui présentaient des corps de fille magnifiques, bien que retravaillés par la chirurgie. Cette féminité ultime, visage maquillé, cheveux longs soigneusement arrangés, seins gonflés, était contredite par les bites tendues par une érection qui en faisait de véritables pieux de chair avec lesquels venaient jouer des hommes fascinés par le contraste. Les transsexuels se prêtaient avec un plaisir évident à leur manège, mais, d’après ce que j’ai entendu, à une condition : ne pas les faire jouir pour qu’ils gardent ces sexes dressés avec arrogance, et qui semblaient encore plus dilatés à chaque partenaire.

L’un de ces derniers a pris le parti de masser sa verge en pleine érection contre celle de la superbe brune métissée qui se tenait devant lui. Tout le monde observait avec fascination et on voyait combien le trans faisait un effort sur lui-même, quasi surhumain, pour ne pas éjaculer. Sa queue se dilatait, et était agitée de spasmes. On aurait dit qu’elle allait littéralement exploser. Elle est restée pourtant bandée, alors que le partenaire d’un moment a fini par cracher de copieux jets d’un sperme épais, dont certains sont partis dans le vide, tandis que d’autres souillaient la chair de la métisse. Déjà un autre homme présentait son sexe encore tout mou au trans qui l’a branlé. Le type, un rien intimidé, lui a caressé la queue comme si c’était quelque chose de magique, qu’il fallait traiter avec respect. Dans un moment de relâchement, la fausse fille a laissé échapper un filet de sperme qui a fusé dans les airs, mais elle s’est ressaisie, au prix d’un effort visible. L’autre trans a arrêté de sucer et un homme, après lui avoir enfilé un préservatif, lui a tourné le dos, offrant son cul. La femme factice l’a saisi à la taille et l’a soulevé avec une force étonnante pour l’empaler sur son sexe dressé. J’ai vu la grosse queue disparaître progressivement comme par magie. On se demandait comment tout pouvait rentrer. C’était pourtant bien le cas.

Quand la bite avait commencé à rentrer en lui, le sexe de l’homme était énorme mais, à la fin, sa queue était redevenue toute molle. Les bras solides du trans l’ont fait monter et descendre. Au bout d’un moment, l’érection de son partenaire est revenue, et c’était à la fois troublant et impressionnant que de voir ces deux sexes congestionnés. Je pensais que l’homme allait jouir ainsi, mais il s’est finalement dégagé, et il a massé sa queue sur celle qui était encore enveloppée de plastique, finissant par éjaculer.

Mais ce qui nous concernait vraiment était la communauté des pisseurs. Ils étaient une bonne dizaine rassemblés sur une autre place. Ce qui m’a surprise c’est qu’il n’y avait ici que des hommes. Juste devant moi, tout proche, un petit brun était accroupi devant un jeune blondinet, et il se faisait pisser dans la bouche, tout en se masturbant. Le contraste était frappant entre leurs deux sexes, celui du brun qui était dilaté à exploser et celui du blond, qu’il maintenait à une dimension raisonnable pour pouvoir uriner. Il y a eu un moment où un sursaut de désir l’a fait s’allonger mais, par un effort de volonté, le garçon est parvenu à renverser la situation. Plus loin, un trio fonctionnait très différemment. Un jeune éphèbe était installé sur un banc face à deux types. Il suçait la queue de l’un d’entre eux, la faisant s’épaissir et s’allonger, pendant que l’autre, flasque, lui pissait dessus, lui arrosant le visage et le corps. De temps en temps, il lâchait la bite qu’il avait dans la bouche et gobait l’autre. L’érection bloquait la miction. En revanche, c’était moins facile pour celui qui venait d’être sucé de se dégonfler pour uriner à son tour. Il devait forcer.

Ça s’est pourtant terminé assez vite pour l’un des deux hommes qui n’est pas parvenu à renverser la vapeur et dont le sexe a craché des jets de sperme sur le visage baigné d’urine. Ça a fait une sorte d’emplâtre blanc et gras. Déjà, un autre homme approchait et, sortant sa queue, il a uriné, lavant la souillure. Tendue, la bite du jeune éphèbe pointait hors du pantalon. Lui aussi a joui mais il n’a pas débandé après.

Voir tout cela me faisait tourner la tête. J’avais souvent songé que, Fanny et moi, nous étions des perverses hors du commun. Pourtant il me semblait que tous les gens qui étaient là nous dépassaient de beaucoup. Je me suis sentie intimidée. Ce n’était pas le cas de Fanny. Elle s’est installée sur un banc libre et elle a tout de suite déployé la grosse artillerie. Ouvrant les pans de son manteau, elle a dévoilé sa robe, qu’elle n’a même pas eu besoin de remonter, et qui montrait naturellement son sexe que nul sous-vêtement ne masquait. Pour appâter le client, avec cette habileté et cette souplesse qu’elle avait acquises à force de pratique, elle a lâché un puissant jet d’urine qui est parti dans les airs avant de retomber sur le macadam souillé et poussiéreux. Il s’est produit une sorte de phénomène étrange. Semblant sortir de nulle part, plusieurs silhouettes se sont approchées : deux hommes et une femme.

J’étais près du banc et je me contentais d’observer. Ça a tout de suite été très fort. La femme, une blonde au corps épais, a tiré sur la fermeture Eclair de son pantalon, plongé la main dans l’espace ainsi libéré. Dessous, elle avait une culotte en coton. Elle l’a écartée, faisant apparaître les deux tiers de son sexe. Le premier jet a été un échec, qui a coulé dans son pantalon, mais le deuxième a arrosé Fanny. Les deux hommes l’ont imitée, urinant sur ma copine. J’ai passé une main sous ma robe et je me suis masturbée, surexcitée par ce que je voyais. J’ai joui assez rapidement. Momentanément apaisée, je me suis assise sur le banc. J’ai relevé les yeux vers la fille qui pissait sur Fanny. Je trouvais étrange et excitante sa manière de faire. Elle avait un corps magnifique, que le pantalon moulant et la veste du tailleur sculptaient, et un visage sans grâce sauvé par l’intensité d’un regard dans lequel se lisait une perversion sans limites. J’ai agrippé ses fesses, la rapprochant de moi en percevant au bout de mes doigts la plénitude de ses formes tout autant que la chaleur qu’elle irradiait. Elle a bloqué sa miction, me laissant apercevoir dans l’espace ouvert par le tissu du slip blanc repoussé sur le côté ce qu’il restait de sa toison pubienne, le haut de ses lèvres, le clitoris sorti et son méat dégoûtant d’urine. Je l’ai léchée. Sa peau avait le goût de son urine mais aussi celui de ses sécrétions vaginales. Lentement, elle s’est libérée dans ma bouche.

A côté de moi, c’était du spectaculaire. Fanny pissait comme une vache, à grands jets puissants qui souillaient les deux hommes, qui, en retour, l’arrosaient d’abondance. Au bout d’un moment, ils se sont approchés et elle les a masturbés à tour de rôle. Le sperme l’a atteinte en plein visage.

Nous avons vécu elle et moi la soirée d’une manière aussi dissemblable que possible. Je suis restée avec ma partenaire, alors que ceux de Fanny se sont renouvelés très régulièrement. Il faut dire aussi que nos styles s’opposaient. J’étais discrète, alors que Fanny, elle, donnait plutôt dans l’exubérance et accueillait aussi bien les femmes que les hommes. Ces derniers sortaient des sexes, dont ils jugulaient à grand-peine l’érection, pour déverser sur elle des jets d’urine puissants. C’était plus difficile pour les filles, qui devaient adopter des positions plus acrobatiques. Elles choisissaient souvent de se trousser, un pied sur le banc de manière à s’ouvrir, écartaient un slip, un string, ou présentant un sexe nu. Les hommes finissaient généralement, une fois que leur vessie était vide, par laisser monter leur érection. Qu’ils se masturbent sur son visage, qu’elle les branle ou les suce, le sperme jaillissait, venant couvrir l’urine qui ruisselait sur elle, mais était délayé par l’arrosage suivant, de sorte qu’au final tout disparaissait. A plusieurs reprises, des partenaires se sont accroupis, approchant, avec avidité, leur bouche de son sexe, et elle se vidait en eux, réservoirs en apparence inépuisables.

Ce que j’ai fait était beaucoup plus personnel. J’ai lapé les liquides qui coulaient de ma partenaire d’un soir, finissant par défaire son pantalon pour avoir plus d’aisance pour à la fois la voir et la caresser mieux. J’ai descendu le pantalon noir moulant, la culotte blanche, dévoilant un sexe extrêmement ouvert. J’ai fait coulisser mon index dans son sillon fessier, en explorant le creux. L’extrémité de mon doigt a fini par appuyer sur son anus, le sentant d’abord clos avant de céder. La femme a gigoté, lâchant non pas de l’urine mais un liquide épais, comme de la sauce béchamel, d’un goût très amer qui m’a rempli la bouche. Au fil des minutes, j’avais le sentiment que je me détachais du monde tel que je le connaissais, pour m’absorber dans cette portion d’univers où les règles étaient différentes, et où le temps s’écoulait différemment. Autour de nous, des partenaires éphémères se rencontraient et s’éclipsaient. Fanny et moi étant pour ainsi dire les deux seuls éléments stables.

Quand elle a été vidée, la brune m’a disposée comme elle souhaitait que je sois pour l’inonder. Elle m’a fait m’accroupir, dans la position la plus naturelle qui soit, et elle est venue se placer sous moi. Elle a attrapé mes hanches et m’a abaissée jusqu’à ce que mon sexe repose sur sa bouche que j’ai remplie rasade après rasade. Elle se masturbait frénétiquement jusqu’au moment où elle a joui. Elle est partie mais des hommes l’ont remplacée.

La place s’est vidée petit à petit, et nous nous sommes retrouvées seules, Fanny et moi, abandonnées sur le banc. Il devait être trois heures du matin. Nous nous sommes regardées. Nos vêtements étaient détrempés de pisse, nos chairs luisantes. Ce que nous avions vécu pendant plusieurs semaines elle et moi en jouant ensemble avait été fort mais moins que cela. Nous avions trouvé là quelque chose qui nous plaisait, intense, absolu et pervers, qui nous convenait parfaitement. Je ne m’étais jamais sentie aussi proche d’elle.

CHAPITRE XVI

Dans les semaines qui ont suivi, Fanny et moi sommes devenues les attractions de ce petit carré de terrain, où tous les vendredi et les samedi soirs des gens venaient vivre leur sexualité de manière extrême comme ils ne le pouvaient au quotidien dans le monde étriqué qui était le leur. Nous avons plongé plus loin que jamais dans la perversion.

La fois suivante, j’ai donné le ton. Fanny ne s’attendait d’ailleurs pas à ce que j’avais préparé. Elle s’est installée sur le banc, cette fois avec un simple imper sur la peau dont elle a défait la ceinture, pour exhiber sa chair. Si un peu plus loin deux filles installées face à face sur un banc se pissaient mutuellement dessus, légèrement basculées en arrière, il n’y avait sur la place personne d’autre que des hommes qui nous attendaient.

J’ai sorti du sac que je transportais deux entonnoirs et deux speculums. J’ai ajusté l’un de ces derniers dans le sexe de Fanny et je lui ai fourré un des entonnoirs dans la bouche. Elle a été surprise mais elle ne s’est pas démontée. Déjà deux hommes s’approchaient. S’efforçant de bien viser, le premier a pris l’entonnoir pour cible mais son jet d’urine a frappé la joue de Fanny, coulant le long de celle-ci puis dans son cou. L’homme qui visait le speculum, mais c’était normal vu la position trop basse de Fanny, a lui aussi loupé sa cible. D’instinct, elle a basculé en arrière, et le miracle a eu lieu. Les deux hommes se sont placés différemment, et ils se sont vidés en elle. Cette fois, il n’y avait plus de limites. L’urine a coulé dans les orifices ouverts. Bien évidemment ça ressortait de sa chatte. En revanche sa bouche a tout englouti. A la voir ainsi, on avait forcément envie de la remplir de pisse. Les deux hommes ont uriné longtemps avant de se branler et de déverser leur sperme là même où ils avaient pissé.

Il était temps pour moi de devenir ce qu’elle était, une sorte de marionnette. Je tremblais, les nerfs à vif, en me faisant subir ce que je lui avais imposé. Une bonne manière de lui montrer que je la rejoignais dans la souillure. Je me suis basculée, le ventre en avant. Des hommes, avides, s’approchaient déjà de moi. J’ai eu un long frisson quand j’ai senti le liquide couler de l’entonnoir dans ma bouche et partir, sans rédemption possible, dans mon gosier. Mais c’était bien comme ça.

Un autre homme a ciblé mon sexe écartelé par le spéculum. L’urine m’a remplie, pour déborder ensuite. Je me suis laissé aller, mes pensées se dissolvant dans mes sensations. Le goût acide de l’urine dans mon gosier a bientôt été remplacé par une autre saveur, celle du sperme lorsque mon premier partenaire a éjaculé.

Toute la soirée, le défilé a été sans fin. Nous avons fini avec plein de pisse et de sperme sur nous et en nous.

CHAPITRE XVII

Fanny connaissait tous les lieux glauques de la nuit. Un soir, elle m’a entraînée dans une boîte. Nous avons passé un moment sur la piste de danse, avant de descendre des escaliers et de suivre des couloirs jusqu’à une pièce étrangement nue. Au milieu, sur un socle, un homme était enchaîné à quatre pattes, et donc incapable de bouger. L’érection qui gonflait son sexe était une des plus énormes que j’avais jamais vues. Autour de lui tournait un ballet d’hommes dont certains se branlaient. Des femmes, la main sous la jupe ou dans le pantalon, se masturbaient elles aussi.

Personne n’avait encore approché de l’homme attaché. Il y avait une sorte de retenue, qui a été brisée quand une spectatrice a osé : une blonde du mauvais côté de la quarantaine, très BCBG. Au vu de son tailleur, je l’ai imaginée riche bourgeoise, femme d’affaires, médecin peut-être, venant s’adonner ici, comme d’autres, à ses basses pulsions. Elle s’est placée de part et d’autre de l’homme qui était à quatre pattes sur le sol, et qui a redressé la tête vers elle, avant de retrousser sa jupe. Elle portait des bas gris retenus par un porte-jarretelles. J’ai songé que c’était quelque chose d’un rien anachronique à une époque où tout le monde mettait des stay-up. Son bas-ventre était nu avec une fente fine comme une cicatrice aux bords roses. Sa mine était un mélange de vice et de plaisir quand elle a arrosé le dos de l’homme. Sur le visage de celui-ci il y a eu une expression d’extase, comme si c’était exactement ce qu’il attendait. La femme a poussé pour faire jaillir la pisse, faisant ressortir ses petites lèvres. Elle s’est déplacée jusqu’à la bouche ouverte qu’elle a ciblée avant de reculer.

Un homme s’est approché. Il bandait à moitié. Il n’a pas pissé sur l’homme à quatre pattes, mais a arrosé la robe de la femme. Une autre, beaucoup plus jeune, a soulevé sa jupe et écarté son string pour arroser l’homme nu et soumis dont la queue se dilatait à exploser. J’ai pensé qu’il allait jouir. Une autre femme s’est accroupie devant et lui a soulevé la tête en le tirant par les cheveux pour se vider dans sa bouche. La première femme s’est éloignée et s’est appuyée contre un mur pour se masturber en contemplant le spectacle. A un moment, ils ont été cinq à uriner sur l’homme dont le visage trahissait une sorte de félicité absolue. Incapable de se maîtriser plus longtemps, il a éjaculé, libérant de puissants jets de sperme.

Plus loin, dans une autre pièce, une femme était attachée mais dans une position assise, les chevilles entravées par les chaînes et les bras écartés et eux aussi liés. C’était une fille toute jeune, vingt-cinq ans à peine, et d’une rare beauté. Ça m’a retourné le ventre de la voir ainsi alors que le premier tableau m’avait excitée mais sans plus. Sa beauté n’était qu’innocence mais son regard reflétait le vice absolu. Elle portait une superbe robe rouge, simple mais de grand faiseur, avec des cuissardes assorties. Celui qui l’avait arrangée ainsi, ou elle-même, avait fait glisser les bretelles, dénudant une poitrine généreuse avec de très larges aréoles d’un brun sombre, et avait remonté la robe de telle sorte que le tissu couvrait juste le haut de ses cuisses et laissait voir une culotte de coton blanc tout ce qu’il y avait de plus simple. Elle moulait son sexe, dessinant la fente qui séparait les bourrelets en deux.

Il y avait déjà autour de la proie offerte des chasseurs qui tournaient. Des hommes se tenaient à l’écart, qui n’avaient visiblement pas l’envie de participer et se masturbaient, attendant sans doute que le spectacle à venir les fasse jouir. J’ai eu soudain l’envie irrésistible d’être la première à attaquer ce corps encore vierge de toute souillure. Je me suis approchée, le ventre tordu autant par le désir que par mon envie de pisser. L’idée que la fille soit ainsi volontairement prête à tout subir était plus que troublante. Je n’étais d’ailleurs pas la seule à le penser à voir les expressions des hommes qui l’entouraient.

J’ai pourtant commencé de la manière la plus simple qui soit. Je me suis penchée sur elle et je l’ai embrassée sur la bouche. Elle a répondu à mon baiser avec ardeur pendant que je massais sa poitrine. Je me suis redressée et j’ai retroussé ma robe. Dessous, je n’avais rien. Je me suis assise à califourchon sur l’une de ses cuisses. Mon sexe était en contact avec sa cuissarde d’un cuir noir luisant. Ça faisait une sensation fraîche et veloutée contre ma chatte. J’ai écarté le slip qui masquait le sexe de la fille. Il était dilaté par l’excitation. Comme pour me rappeler pourquoi tout le monde était là, elle a lâché un jet de pisse, puissant, qui a frappé mon ventre. Je me suis relâchée sur sa cuisse, et un filet d’urine a coulé sur la botte, devenant un ruisseau qui a pris de multiples chemins pour dégouliner le long de sa jambe. J’ai avancé le ventre pour avoir une sensation différente : celle de sa chair, plus douce, plus chaude, contre mon sexe.

J’ai alterné entre les deux, continuant de pisser tout doucement. Je la sentais frissonner, preuve que ce que je lui faisais lui plaisait. J’enfonçais en même temps mes doigts un à un dans son sexe. J’ai fini avec le pouce. Il y a eu un bruit de pet alors que je le glissais en elle. Elle a baissé les yeux sur ma main. Elle s’attendait à quasiment tout, puisqu’elle se trouvait ici, mais sans doute pas à ça. Elle était encore tendue, et, à ce moment, je l’ai sentie se relâcher.

Les hommes se sont approchés. J’ai songé combien cela devait être un tableau excitant que ces deux filles largement dénudées, qui laissaient exsuder leur urine, l’une tripotant l’autre qui, elle, ne pouvait pas bouger. Certains étaient tellement excités qu’il leur aurait été impossible de nous pisser dessus. Le premier a sorti un sexe épais, déjà en pleine érection, au bout courbé. Voir jaillir cette queue m’a fouetté les sangs. Je l’ai immédiatement engloutie dans ma bouche. Il a joui immédiatement. D’autres se contrôlaient suffisamment pour pouvoir se libérer. L’un d’entre eux a dirigé sa queue vers le visage de ma partenaire et a uriné. Elle a fermé les yeux sous l’impact du choc alors que la pisse dégoulinait sur sa chair et sur ses vêtements. Un autre homme a visé ses seins. Celui que j’avais sucé a débandé rapidement et m’a pissé dessus. Le premier jet d’urine a été comme une gifle. Cette délicieuse sensation de chaleur m’a accompagnée alors que je continuais de me vider sur la fille attachée, la main toujours en elle, et qu’elle aussi coulait.

Pendant un temps que je ne saurais mesurer, qui a été trop court à mon goût mais qui a dû cependant être assez long, nous nous sommes métamorphosées en devenant des anges souillés de l’urine et du sperme qui ont été déversés sur nous et en nous. Un ou plusieurs hommes arrosaient nos chairs, nos cheveux, visant une partie de notre corps qui les troublait particulièrement, ou se soulageaient dans notre bouche. Certains urinaient d’abord et se masturbaient ensuite pour se durcir et finir par éjaculer sur notre peau, notre visage, dans notre bouche. D’autres, au contraire, suivaient le chemin inverse.

La salle s’est vidée et nous sommes restées seules, la fille et moi : deux poupées de chiffons souillées. Le dernier homme lui avait éjaculé sur le visage et j’ai cueilli de la pointe de ma langue les filets de sperme pour les gober l’un après l’autre. Son sexe s’était métamorphosé au fil des minutes, sans doute parce que ma main était encore en elle, mais aussi parce que ce qui lui était arrivé l’avait prodigieusement excitée. Elle était dilatée, mais à peine ouverte quand j’avais commencé à la caresser. Ma vulve n’était sans doute pas aussi béante que la sienne, loin de là, mais il y avait un point commun entre elle et moi. Son clitoris dardait, comme le mien, et au final, nous avions elle et moi cette saillie, extrêmement gonflée.

J’ai retiré ma main et c’est tout naturellement que, frottant mon corps contre le sien, sans vraiment le chercher, j’ai accroché son clitoris avec le mien. Le sien était plus rond, plus épais. C’était certes une zone ultrasensible mais je n’imaginais pas qu’en se touchant ils pouvaient déclencher des sensations aussi fortes, aussi bien pour elle que pour moi. Elle a fermé les yeux et gémi. Je me suis retirée mais pour revenir aussitôt à l’assaut. J’ai senti quelque chose monter dans mon corps mais dans le sien aussi. J’aurais pu relâcher la pression, mais je n’en ai rien fait, j’ai continué. Elle a crié et joui, m’éclaboussant d’un liquide épais et blanchâtre comme du sperme, déclenchant mon orgasme. J’ai pourtant continué à me masser contre elle. J’ai joui à nouveau.

J’ai fini par m’écrouler contre son corps, la vessie vidée, épuisée. Les cordes contre ma chair m’ont rappelé qu’elle était encore attachée, objet qu’on pouvait utiliser selon sa volonté. Je l’ai détachée. Elle s’est affaissée contre moi.

CHAPITRE XVIII

J’ai trouvé le mot de Fanny un matin dans la boîte à lettres, et je m’attendais à tout sauf cela. « C’est fini entre nous. » C’est rien de dire que j’ai été effondrée. J’ai sombré dans une dépression. Je tenais énormément à elle et ce n’était que maintenant que je m’en rendais réellement compte. Nous étions proches, elle et moi, plus que je ne l’avais jamais été de mes amis, des gens que je côtoyais tous les jours, et peut-être même de mes parents. Je l’ai croisée à nouveau. Elle a fait comme si elle ne me voyait pas, et alors que mon premier réflexe était d’aller vers elle, j’ai fait de même, bien que cela me serrait le cœur.

Heureusement, j’ai commencé à travailler comme assistante de direction et mon travail absorbant m’a permis d’oublier en partie mon chagrin. Je savais qu’un pan de mon existence était derrière moi et que, même si je me livrais encore à des jeux de pisse à l’avenir, ce qui était possible, je ne vivrais certainement pas quelque chose d’aussi intense que ce que j’avais pu partager avec Fanny. Penser à cette évidence suffisait à me faire déprimer. Je m’efforçais de chasser de moi les souvenirs de tout ce que nous avions fait ensemble, de tous ces moments heureux, sans y parvenir.

J’étais tentée de jouer encore avec ma vessie. Un après-midi, au bureau, j’avais très envie, et, au lieu de me rendre aux toilettes, j’ai laissé quelques gouttes de pisse souiller mon slip mais j’ai arrêté immédiatement, les larmes aux yeux. Ça n’avait plus aucun sens à présent que Fanny n’était plus là. Elle était le miroir, l’écho qui m’était nécessaire. Je ne pouvais plus qu’uriner normalement sur un siège de toilettes, après avoir baissé pantalon et slip ou remonté la jupe et écarté le string, et sans me masturber comme je le faisais systématiquement auparavant. Ça faisait naître les sensations mais je les étouffais immédiatement. J’ai recommencé à me branler de la manière la plus classique qui soit, en caressant mes lèvres de sexe, mon clitoris, me rentrant les doigts dedans. Je réintégrais une voie plus classique.

Je travaillais pour une petite compagnie qui fabriquait des volets et des stores de toutes formes et de toutes matières. On était installés dans une zone industrielle où de semblables PME se jouxtaient. Juste à côté, un plombier était installé. Le hasard a fait qu’on se trouvait souvent devant nos entreprises respectives lui et moi. En fait, je me suis très vite rendu compte qu’il me guettait et qu’il arrivait dès qu’il m’apercevait.

Je n’étais pas très douée pour les relations humaines, encore moins pour draguer. Les liens que j’avais noués jusqu’à présent s’étaient tissés de manière naturelle. Je sentais bien que je lui plaisais, mais il hésitait, et il y avait tout un chemin à faire de l’un vers l’autre. J’étais très lucide. Je savais que, si on m’avait donné le choix entre reprendre ma relation avec Fanny et en nouer une avec lui, j’aurais opté pour la première solution mais c’était impossible.

Finalement, un beau jour, il m’a invitée au restaurant et j’ai accepté. Le soir, j’ai sorti de ma penderie une robe rouge en soie qui avait le double avantage d’être à la fois fluide et collante, et je l’ai assortie de cuissardes de la même couleur. Je me suis arrosée d’un nuage de parfum et discrètement maquillée.

J’étais en avance. Je me suis allongée sur mon lit, ôtant ma robe mais gardant mes cuissardes. J’avais envie de me livrer à une sorte de baroud d’honneur en hommage au bon vieux temps. Je n’avais pas eu un moment pour pisser toute la journée. J’avais conservé un paquet de couches. J’ai baissé mon string et j’en ai mise une. Ce geste a fait remonter en moi tout mon passé. J’en ai eu les larmes aux yeux. Un instant j’ai été bloquée mais l’urine est sortie de moi, alourdissant la protection. Ça m’a fait une sensation chaude qui est remontée dans mon ventre et m’a procuré un orgasme quasi immédiatement. Les larmes et l’urine sortaient de moi en parallèle. J’aurais été bien incapable d’arrêter l’une et l’autre. Quand j’ai eu fini de me vider, la couche avait doublé de volume. Je suis restée comme cela un moment, pleurant encore. Ça me manquait tellement…

J’ai finalement défait la couche, pensant un instant à ce que cela pourrait être si je me présentais avec devant mon soupirant. Ce soir nous ferions sans aucun doute l’amour, et j’aimais imaginer sa surprise s’il me trouvait avec ça sous la robe. Et sa tête si je lui déclarais : « J’ai toujours aimé me pisser dessus. A n’importe quel moment, en public par exemple. C’est très agréable. Tu n’as jamais essayé? Tu devrais… J’ai passé la soirée à me pisser dessus. Et si, pour commencer, tu me remplissais la bouche ? » Ce n’était bien entendu qu’un fantasme. J’ai jeté la couche trempée à la poubelle et j’ai remis mon string, non sans avoir auparavant lapé quelques gouttes d’urine sur mes doigts.

Il m’attendait devant le restaurant. Nous avons pour la première fois échangé un baiser et, dans le bref contact de nos deux corps, j’ai senti qu’il bandait. Je me suis dit que ça allait me faire tout drôle si nous faisions l’amour. Ça ne m’était jamais arrivé en dehors de mes jeux d’eau. Pendant le repas, j’ai sorti mon pied hors de mon escarpin et j’ai caressé sa jambe. J’ai fini par monter à son entrejambe, appuyant ma plante contre un sexe qui n’avait sans doute pas débandé de toute la soirée. Je l’ai caressé doucement. Je sentais tout : sa queue qui, faute d’espace, était tordue dans un angle bizarre, la masse de ses couilles gonflées… Il a gémi :

— Arrête, je vais…

Il n’a jamais fini sa phrase et j’ai senti, giclée après giclée, les crispations de son sexe pendant qu’il éjaculait. Il a paru contrarié et s’est éclipsé en direction des toilettes. J’ai craint d’avoir fait un faux pas, mais il est revenu, tout souriant.

— Il faut que je passe à l’entreprise. J’ai un dossier à récupérer, des signatures pour demain matin.

Je me suis moi aussi éclipsée pour les toilettes, songeant que c’était vraiment du gâchis mais j’avais envie de faire pipi. Mille scénarios s’ouvraient à moi. Je m’imaginais très bien remplissant sa bouche de pisse. Mais ça n’était qu’un rêve, et il me faudrait me contenter de beaucoup plus classique. On est revenus dans la zone industrielle. Déserte la nuit, elle avait quelque chose de fantomatique. Pendant qu’il cherchait les clefs, je me suis collée contre lui, et je l’ai massé à travers son pantalon. Il a rebandé.

— Cette fois, on va prendre des précautions.

J’ai sorti sa queue à moitié érigée de son pantalon. Il est rentré, a allumé. Je le tenais par la queue. Il a éclaté de rire.

— Si ma secrétaire nous voyait comme ça…

Il disposait d’un bureau très agréable, dont le centre était occupé par un vaste plan de travail de forme ovoïde. Il était encombré de dossiers que j’ai envoyés balader d’un revers de la main, avant de monter sur cette même table. Dans un mouvement rapide et fluide, sous son regard surpris, j’ai soulevé ma robe. Dessous mon string peinait à recouvrir ma vulve. Je l’ai fait glisser le long de mes jambes, m’en suis débarrassé et je me suis mise à quatre pattes.

— Et si elle voyait ça, qu’est-ce que tu crois qu’elle dirait ?

Je l’ai regardé, mettant tout ce qu’il pouvait y avoir d’invitation dans mes yeux. Je le sentais encore timoré, mais ça a fait fondre en lui ses dernières hésitations.

En même temps, je percevais bien aussi, au fond de moi, qu’il y avait quelque chose qui ne collait pas, que ce n’était pas vraiment ça dont j’avais envie, ou seulement en partie. Je me suis souvenu comment cela se passait avec Marc. Il aurait certainement sorti une queue qui n’aurait pas été entièrement dressée et dont il se serait appliqué à diminuer l’érection pour m’arroser de pisse. Il n’y avait pas de risque que ce soit le cas cette fois, je le savais parfaitement. Il s’est rapproché. Pour l’encourager, j’ai tendu la main vers son pantalon et j’ai sorti sa bite. Il bandait, gorgé de sang, déjà bien dur. Son sexe avait une forme un rien inédite, une sorte d’arc de cercle, mais il ferait parfaitement l’affaire. Il a tiré de ses poches un préservatif, dont il a défait l’emballage. Je l’ai arraché de ses doigts pour le poser contre mes dents. C’était quelque chose que je n’avais jamais fait encore, mais ça s’est parfaitement passé. J’ai fait coulisser la capote le long de sa queue. Le plastique était parfumé. J’ai fait monter et descendre ma bouche dessus. Je sentais sa chair, et sa dureté, figée dans cette forme étrange.

Quand il a été prêt, je me suis retournée, lui offrant ma croupe. Il a attrapé mes hanches. Quand j’ai senti son gland enveloppé de plastique frotter contre mes lèvres de sexe, je me suis dit qu’après tout mes regrets d’un passé qui était définitivement mort étaient ridicules. Il fallait vivre le présent. Ça aussi, ça pouvait être bon. Il a soigneusement et longuement promené son gland sur les bords de ma fente, sans rentrer en moi, me mettant les nerfs à vif et me donnant envie qu’il s’enfonce dans ma chatte. Malgré moi, j’ai gémi. Ça lui a procuré une sorte de satisfaction qui l’a poussé à me pénétrer très lentement. Son gland a buté au fond de mon vagin avec un petit choc qui m’a mise quasiment au bord de l’orgasme.

Ce qu’on a fait ensemble a été on ne peut plus classique. C’était bon bien sûr, et j’étais sûre que pas mal de filles auraient payé pour avoir ça. Il maîtrisait bien sa manière de faire l’amour, bougeant en moi comme il le fallait, allant et venant à un rythme qui me permettait de bien avoir des sensations. J’étais pourtant écartelée intérieurement entre ce que j’aurais aimé vivre et ce qui aurait dû largement me contenter. C’est là que j’ai réalisé que j’avais été trop conditionnée par des années de jeux de pisse pour pouvoir y renoncer. Il faudrait que je cherche pour trouver des camarades de jeux, avec Internet peut-être.

Pour la première fois de mon existence, j’ai simulé un orgasme. Je n’avais aucune expérience en la matière, mais je suppose que chaque femme a suffisamment de ressources en elle, une sorte d’instinct qui remonte à des temps très anciens, pour savoir comment procéder. J’ai senti quand il approchait de l’orgasme, et j’ai haleté pour finalement gémir très fortement au moment où j’ai compris qu’il jouissait.

Il s’est retiré de moi. Je me sentais incroyablement frustrée. Je me suis redressée. Des souvenirs remontaient en moi : le sexe de Marc me fouillant, crachant de l’urine, du sperme ensuite. C’était ça que j’aurais voulu. Comment lui faire comprendre ? Il aurait sans doute été horrifié. Je me suis accroupie devant lui et j’ai roulé le préservatif, dégageant sa queue ramollissante. J’ai amené la capote près de ma bouche pour gober le dépôt de sperme. Il m’a regardé faire, surpris. Son sexe a durci de nouveau. J’avais fait ça plus pour calmer ma frustration que pour l’allumer. C’était déjà quelque chose d’avoir ce liquide dans ma gorge.

J’ai eu envie de plus. J’ai pris la queue à demi érigée dans ma bouche. J’ai pensé qu’une formule magique aurait pu tout changer et rendre ce moment exceptionnel s’il avait suffi que je lui dise « Pisse-moi dans la bouche ! » : le goût du sperme aurait été chassé, remplacé par celui de l’urine, dans un ruissellement continu. J’aurais souhaité que des litres et des litres coulent en moi jusqu’à me dilater l’estomac et que je crie « Stop ! ».

Avec pas mal d’amertume, j’ai fait aller et venir ma bouche sur sa queue. Il était jeune encore, et excité autant par la situation que par ma fellation. Son sexe a durci de nouveau. Je suis descendue sur ses couilles et je les ai doucement gobées, baladant ma langue dessus une fois qu’elles ont été dans ma bouche. Contre ma joue, j’ai senti sa queue frémir et gonfler. Je suis remontée à temps pour qu’il éjacule, un ersatz de ce qu’avait été sa première jouissance mais qui m’a quand même laissé la bouche poisseuse, et avec un goût qui a persisté toute la soirée.

CHAPITRE XIX

Notre relation s’est construite jour après jour. Il est souvent venu me chercher pour sortir, pour dîner, et bien sûr au final pour faire l’amour. Je n’avais pas envie de le rembarrer. Je voulais rentrer dans la normalité mais je savais pertinemment qu’il restait en moi un regret. Malgré tout, je me suis attachée à lui. Il était très attentionné, vraiment amoureux, et j’ai commencé à éprouver du plaisir dans une sexualité plus classique qui, ironiquement pour quelqu’un qui n’avait pas vécu les mêmes expériences que moi, aurait pu sembler extravagante. Il aimait faire l’amour partout et dans des positions souvent improvisées que je n’avais pas pratiquées avant. Une fois par exemple, alors que je l’accompagnais à la caisse d’allocations familiales, il a bloqué l’ascenseur entre deux niveaux.

— On n’a pas beaucoup de temps !

Je suis entrée immédiatement dans le jeu. Faire l’amour à la sauvette était quelque chose qui me plaisait. J’ai sorti son sexe de son pantalon et je l’ai masturbé rapidement pour qu’il soit bien dur avant d’ajuster un préservatif dessus. J’avais une jupe très courte. J’ai fait glisser mon slip en dentelle mauve à mes chevilles, le laissant accroché à l’une d’entre elles, et je me suis appuyée contre la paroi, posant une jambe à l’équerre sur la rambarde qui faisait le tour des trois côtés de la cabine.

Agrippé à mes hanches, il est entré en moi pour aller et venir dans mon ventre. Moi qui étais plutôt indifférente depuis qu’il me faisait l’amour, j’ai senti pourtant mon excitation monter très vite. Je me suis dégagée et je me suis retournée, me pliant en deux devant lui. Il est entré de nouveau en moi, dans un bruit gluant qui disait mon excitation. Il ne manquait pas d’initiative, même si je ne lui rendais pas assez justice, et il est ressorti. Mon anus était suffisamment souple d’avoir été travaillé par Fanny et son sexe suffisamment lubrifié par mes sécrétions pour qu’il puisse m’enculer sans trop de peine. C’était bon aussi, par derrière, je l’avais oublié. Comme le conduit était plus serré, les sensations étaient plus fortes. J’ai eu un orgasme qui m’a éclaboussé l’intérieur des cuisses, tellement il a été fort.

On s’est arrangés rapidement mais, dans le hall de l’immeuble, je me suis rendu compte que j’avais mon slip toujours roulé en boule autour de ma cheville gauche. Une vieille femme, qui promenait son chien, alors que je sortais, s’en est elle aussi aperçue et elle m’a jeté un regard horrifié. Je me suis arrêtée, me baissant pour attraper ma cheville, en tirer le slip, et lui jeter en lui disant :

— Pour vous, c’est fini à tout jamais. Moi j’ai encore quelques années devant moi.

Il m’a initié à plein de choses. Un de ses plus grands plaisirs, par exemple, c’était que je le branle quasiment à tout moment, mais surtout quand c’était gênant, dans les lieux publics, au vu et su de tout le monde. Je le faisais toujours avec énormément de plaisir. J’aimais le fait que tôt ou tard quelqu’un puisse nous remarquer. Et ça donnait naissance à des situations cocasses ou excitantes. Quand nous étions dans des bars, par exemple, il me demandait souvent de le branler.

C’est devenu très rapidement une habitude. J’extirpais sa queue de son pantalon, je trouvais le rythme qui convenait. J’aimais faire durer, et lui aussi. L’alternance de mouvements très rapides et d’autres plus lents était idéale. Ça pouvait poursuivre vingt minutes, ou plus. Dans la pénombre d’un café, sous la table, certains ne voyaient rien, d’autres croyaient deviner, rien n’était jamais très net.

Un après-midi, dans une brasserie réputée, une jolie serveuse, une petite blonde menue mais qui avait l’air délurée, a vu immédiatement ce qui aurait échappé à d’autres. J’avais déjà la main sous la table et je sortais la queue de mon amant. Elle s’est figée un instant mais elle a pris la commande comme si de rien n’était. Je l’ai regardée s’éloigner, ondulant des hanches. Elle avait des talons compensés qui lui allongeaient les jambes, les faisant fines et galbées, et ses petites fesses bougeaient sous le tissu de la jupe noire très serrée. Elle s’est installée au comptoir, allait servir un client de temps à autre, mais ramenait régulièrement son regard sur nous. Je comprenais bien ce qui la travaillait. Elle nous a finalement rejoints. Je n’ai pas été vraiment surprise que sa main vienne se poser sur la mienne. Elle a eu un sourire et a dit :

— J’ai envie d’en profiter moi aussi. Il n’y a personne dans la cuisine.

Nous nous sommes regardés mon ami et moi. On s’attendait à tout sauf à ça mais l’occasion était trop belle. J’étais sûre que ça allait être explosif. J’ai rentré la queue de mon compagnon dans le pantalon. Ce qui a fait une monstrueuse bosse.

La serveuse s’est engagée dans un couloir sombre. Nous sommes partis à sa suite. Mon amant avait tiré son blouson aussi bas que possible pour masquer son pantalon. Nous nous sommes retrouvés dans l’espace impersonnel, quasi clinique, d’une cuisine professionnelle. Notre guide s’est campée au milieu, près d’un ensemble de plaques de cuisson et a fermé les yeux, dans l’attente de notre venue sur elle, peut-être aussi dans une prière muette.

Nos mains se sont rejointes sur ses seins qui tendaient son corsage très décolleté et sous lequel elle ne portait pas de soutien-gorge. Elle n’était pas très grande mais elle avait des formes impeccablement dessinées, très rondes. Elle a poussé un gémissement au moment où j’ai sorti ses seins à l’air libre. Un instant, mon amant et moi avons joué avec ses mamelons. Nous avons ensuite promené nos mains sur elle. Elle était en attente, abandonnée, cambrée. C’était agréable de sentir le lisse du corsage, le tissu raide et souple en même temps de la petite jupe, l’électrique des bas, et la chaleur et l’épaisseur de son corps à travers tous ces vêtements. Elle est sortie de son attentisme pour tendre la main vers le pantalon de mon ami, en descendre la fermeture Eclair et faire jaillir son sexe plus congestionné que jamais. Elle n’a pourtant pas osé aller plus loin. Nous si. Il s’est penché sur ses seins pour en englober les mamelons de sa bouche pendant que je m’agenouillais et que je soulevais la jupe. J’avais toujours envie de voir ce qu’il y avait dessous.

Ses petites fesses parfaitement rondes, charnues, bénéficiaient d’une cambrure naturelle qui les faisait paraître encore plus hautes. Elle portait un slip blanc, tout ce qu’il y avait de plus classique, mais de format mini, qui couvrait à grand-peine la moitié de ces deux globes de chair et marquait bien, au milieu, le sillon s’enfonçant profondément entre, donnant envie de pousser encore plus le tissu mais aussi de l’écarter et d’y glisser tout ce qu’on pouvait y mettre, les doigts, la langue. Dans sa position, jambes ouvertes, on avait aussi une vue impeccable sur la manière dont le slip enveloppait sa vulve, la galbant au maximum, faisant ressortir le gonflement de son sexe tout autant que le sillon au milieu. Une tache d’humidité allait en s’élargissant, faisant le slip transparent.

J’ai fait exactement ce dont j’avais envie. J’ai appuyé mes doigts là où la culotte s’enfonçait dans la raie des fesses. Elle a gémi, sans que je sache si c’était parce que mon ami s’acharnait sur ses seins ou parce que je la fouillais ainsi. J’aurais sans doute aimé faire d’autres jeux sans lui ôter son petit slip mais j’avais conscience que le temps nous était compté. J’en ai attrapé l’élastique et je l’ai descendu, dévoilant sa chair. Je suis passé devant elle. Le sexe de mon amant pointait hors du pantalon, agité de petits spasmes. Il s’est légèrement cambré pour la pénétrer. Elle n’attendait que ça. J’y ai ajouté ma touche en attrapant la bite dans ma main pour la guider. Un instant, j’ai fermé les yeux, laissant la chaleur de la chair durcie remonter dans tout mon corps. Pour la première fois, je n’ai pas pensé que cela aurait été mieux si cette bite-là avait pissé avant. Je ne m’en suis rendu compte que bien plus tard, et je me suis dit que, peut-être, j’étais enfin arrachée des griffes de mon obsession infernale.

J’ai été totalement fascinée de voir le gland épais disparaître dans la fente. Pourtant, le spectacle n’était pas nouveau pour moi. Ainsi remplie, elle a eu une sorte de long frisson en même temps que son regard se révulsait. Je suis revenue derrière elle. Entre ses cuisses, son sexe était bien visible. J’ai suivi un moment les va-et-vient de la queue avant d’approcher ma langue. La peau de la fille avait un petit goût sucré de vanille, et elle était bien chaude alors que celle de mon ami était plus tiède. Leur point commun c’était pourtant que leur sexe gorgé de sang palpitait.

J’avais pourtant, depuis le départ, l’envie de me glisser ailleurs. Je suis remontée sur les fesses. Il aurait fallu qu’elle soit plus penchée en avant pour qu’elles soient ouvertes d’elles-mêmes. J’ai posé mes mains à plat sur chacune d’entre elles. Je me suis arrêtée un long instant pour me remplir de leur chaleur et de leur volume parfait. Ensuite je les ai tirées sur le côté, doucement mais fermement, pour faire apparaître son anus. Ses replis étaient là qui m’attendaient. J’ai plongé dessus avec la langue, les redessinant l’un après l’autre. Soit à cause du sexe qui bougeait en elle, soit à cause de ma caresse, elle a gémi très fort. L’orifice était encore fermé mais il s’est dilaté facilement. Pas mal de sexes masculins avaient déjà dû passer par là et une langue ne serait qu’une moindre mesure. Je l’ai en tout cas enfoncée dans son canal anal très rapidement. Je me suis dit un instant qu’avoir en elle un aussi petit morceau de chair devait être bien frustrant en comparaison avec les grosses queues qu’elle avait dû accueillir, écartant sa chair, mais ce qui pouvait faire la différence, c’était l’habileté d’une langue, que n’avait pas un gros sexe aveugle.

Je l’ai fouillée, avançant et reculant dans le conduit qui s’est élargi au fur et à mesure, jusqu’à véritablement s’ouvrir, laissant voir la délicatesse rosée de sa muqueuse et les multiples stries qui la marquaient. J’ai tourné sur la chair très longtemps, ressortant et me renfonçant, poussant à l’intérieur aussi loin que possible. Ses chairs avaient un goût âcre. Elle a gémi de manière continue sous ce double assaut qui lui déchirait le ventre. Mue par l’instinct, je suis redescendue plus bas et, tandis que je glissais trois doigts dans son anus avec une telle facilité que j’aurais pu rentrer toute la main, j’ai sorti le sexe de mon compagnon qui était agité de spasmes. J’ai arraché le préservatif et je l’ai pris dans ma bouche. Je privais sans doute la serveuse d’une partie essentielle de son plaisir mais j’ai apaisé ma culpabilité en me disant, alors que le sperme se déversait en flots âcres dans ma gorge, que mes doigts qui allaient et venaient dans son anus étaient certainement pour beaucoup dans l’orgasme qui l’a saisie.

CHAPITRE XX

Ce moment a marqué un tournant. Le passé s’est enfin effacé et je me suis totalement investie dans ma relation avec mon amant. A l’encontre de mes obsessions, sans jets de pisse fusant dans tous les sens ça pouvait aussi être très bien. Lui et moi conjugués nous avons multiplié notre imagination et nous sommes allés très loin. On a fini par décider de vivre ensemble, et enfin de nous marier civilement.

J’ai toujours eu un défaut : la curiosité. Mon mari a toujours utilisé plusieurs ordinateurs portables, pour gérer ses affaires aussi bien professionnelles que familiales. Il avait d’ailleurs un site permettant à des clients éventuels de commander ses produits par Internet, ce qui accroissait notablement son chiffre d’affaires.

Un après-midi où il était absent de la maison, j’ai eu besoin d’un ordinateur. Un travail urgent à rédiger. J’ai pris l’un des portables, et j’ai tapé ce que je devais rendre le lendemain. C’est ensuite que j’ai eu envie de regarder ce qu’il pouvait contenir. Dans la case prévue pour les vidéos, outre de classiques souvenirs de vacances, il y avait un dossier marqué « PISS ». Intriguée, je l’ai ouvert. Il contenait des dizaines de fichiers ne portant d’autre indication qu’un simple numéro. J’ai ouvert le premier en le lançant dans le lecteur.

C’était un passage de film porno. Une fille était installée face à la caméra, entièrement nue sauf un porte-jarretelles qui lui ceignait la taille, des bas et des escarpins avec de très fins et très longs talons. Elle souriait à un homme qui se tenait près d’elle tout en masturbant un sexe qui n’avait nul besoin de cela pour le faire s’ériger tellement il était raide. Au moment où la caméra commençait à filmer, l’action prenait un nouveau tournant. Le type, qui était juste vêtu d’un T-shirt se rapprochait plus d’elle. Elle engloutissait son sexe avec avidité et faisait aller et venir sa bouche dessus. En même temps, quelque chose se passait au niveau de son ventre. Un jet d’urine, puissant, est sorti, suivi après une pause par plusieurs autres qui ont jailli avec la même force. Elle semblait ravie de faire ça.

J’ai eu l’impression qu’un gouffre sans fond s’ouvrait sous moi. Cela faisait près d’un an que je n’avais même plus pensé à ces jeux de pisse. Trouver de telles images m’a remuée. Je me suis sentie mal, les larmes aux yeux à la pensée de ce que j’avais perdu. Je me suis dit que je n’aurais jamais dû renoncer à ce qui me plaisait le plus.

Le film continuait. Que ce soit volontaire ou parce que ses réserves étaient épuisées, elle se vidait mais en faisait couler un minuscule ruisselet de pisse sous elle, qui demeurait sur le siège sur lequel elle était installée. Ça a vite fait une sorte de mare dans lequel elle baignait, toute trempée. Elle semblait ravie d’être souillée ainsi et elle l’a apparemment été encore plus quand l’homme a arraché son sexe de sa bouche, et l’a braqué sur le sien. Les traits blancs du sperme ont maculé sa chair mouillée d’urine. Alors que je pensais qu’elle avait la vessie vide, elle a uriné à nouveau, dissolvant les excrétions de son partenaire dans la pisse, avant de reprendre la queue ramollie dans sa bouche.

J’étais tétanisée, traversée par la nostalgie douloureuse de plaisirs auxquels j’avais renoncé et ahurie par l’absurdité de la situation. Depuis un an j’étais mariée à un homme à qui je n’avais jamais osé révéler mes fantasmes alors que lui, apparemment, les partageait. J’ai mis une main entre mes cuisses. Mon pantalon était trempé sur une large zone comme si je m’étais pissée dessus, ce qui, paradoxalement, n’était pas le cas. Je me suis branlée à travers mes vêtements tout en regardant les films. J’aurais été incapable de m’en empêcher. Il y en avait dans tous les styles, avec des scènes très diverses mais avec ce point commun qu’on voyait des femmes, souvent très jolies, faire devant la caméra ce qu’on réservait le plus souvent à l’intimité : se vider la vessie. Pas mal étaient en extérieurs. Les actrices, pros ou amateurs, se baladaient dans un paysage rural ou urbain et se soulageaient de manière impromptue après avoir éprouvé ou feint un besoin pressant. Le cérémonial du déshabillage était excitant et mettait bien en relief les difficultés. Comment faire pour se vider en pleine nature ? Remonter une jupe, tirer bas, un collant, repousser un slip. S’y reprendre à plusieurs fois pour éviter les éclaboussures. S’empêtrer dans un pantalon.

Le film qui m’a le plus troublée, cependant, mettait en scène deux filles aussi charnues l’une que l’autre dans une laverie automatique. Elles n’étaient pas naturelles en ce sens qu’elles étaient très maquillées et ultra féminisées. Tout commençait avec un local vide, et une blonde qui arrivait, les cheveux en chignon, fardée comme une pute, perchée sur des stylettos de dix centimètres de haut, avec un pantalon de satin noir qui moulait ses fesses, ses hanches, ses cuisses et dessinait de manière obscène son sexe, et un corsage dont ses gros seins semblaient jaillir. Elle chargeait la machine et s’appuyait contre celle-ci.

Elle portait soudain la main à son ventre, se pliant en deux. Elle regardait autour d’elle. Il s’imposait comme une évidence qu’il n’y avait pas de toilettes. Face à la caméra, elle défaisait son pantalon et, comme il était très serré, elle le faisait descendre le long de son ventre avec beaucoup de difficultés. Dessous, on apercevait le rouge de ce qui se révélait être un string, fiché entre ses lèvres de sexe. Elle amenait enfin le pantalon à mi-cuisses et elle écartait le string. Deux secondes plus tard, elle lâchait un jet d’urine, suivi d’un autre, et encore un autre, qui jaillissaient dans les airs et retombaient sur le dallage du sol. C’est comme ça que l’autre cliente l’a surprise, le pantalon aux cuisses, pissant avec abondance C’était le genre de situation improbable qui n’existait que dans les films de ce type, et on n’y croyait bien évidemment pas une seconde mais c’était ce qui donnait malgré tout son charme à ce style de vidéo.

La fille qui arrivait avec son panier à linge était elle aussi magnifique : une grande brune très potelée, avec des formes mises en valeur par une robe courte et très moulante, qui laissait voir des jambes sans doute un rien trop rondes, gainées par des bas mais affinées par des talons. Elle a pénétré dans la laverie avec un air de fausse innocence, s’approchant de la fille qui continuait de pisser, ne se rendant, en apparence, compte que quand elle a été près d’elle de ce qu’elle faisait. L’expression de fascination qui s’est affichée sur son visage n’était, à mon avis, pas totalement de la comédie. Elle s’est accroupie, et elle a regardé le sexe dilaté, la chair éclaboussée par le jaillissement de l’urine, la puissance du jet. Elle s’est légèrement décalée, se plaçant dans le champ de celui-ci. Elle a tout pris sur sa robe magnifique. Ça a fait une large marque sombre au dessin circulaire sur le tissu. La blonde lui a saisi le visage à deux mains, l’une d’entre elles s’égarant à caresser la chevelure épaisse. C’est pourtant d’elle-même que la brune a approché son visage du sexe et qu’elle a ouvert la bouche. La blonde savait contrôler parfaitement ce qu’elle faisait. J’ai frissonné en imaginant une professionnelle de la pisse, comme un double de moi, et une fille que j’aurais aimé rencontrer. L’autre l’était certainement aussi. La manière qu’elle a eue de se placer et l’expression sur son visage le disaient clairement.

La blonde s’est vidée, jet contrôlé après jet contrôlé, dans la bouche de sa compagne de jeu de pisse. La plus grande partie de cette urine coulait dans la bouche de la brune mais il y avait des ruissellements sur son menton et sur sa robe. J’étais bien sûre, pour en être passée par là moi aussi, que si elle avait réellement voulu, elle avait pu tout prendre sans en perdre une seule goutte. C’était simplement plus troublant de voir son décolleté vertigineux, qui laissait les trois quarts d’une poitrine très généreuse, comme le reste de sa personne, à nu, trempée. La brune a fini par se relever. Je me masturbais comme une folle. J’avais connu des mois d’une excitation constante avec mon mari mais rien d’aussi fort. J’aurais voulu être avec la blonde et la brune, jouer avec elles, mais aussi tenir leurs rôles. Tout me revenait. Moi aussi je rêvais de jeux de pisse.

La blonde s’est agenouillée devant la brune et l’a plus ou moins dénudée en faisant jaillir ses seins du décolleté et en remontant la robe à la ceinture, dévoilant son absence de culotte, son pubis glabre et les bas qui tenaient tout seuls. Elle a joué avec le sexe du bout des doigts. Sa compagne a fini par s’installer en équilibre sur le dos de deux chaises, ouvrant largement les cuisses. Sa fente était ainsi parfaitement visible dans la multiplicité de ses replis. Elle a posé ses mains sur les épaules de sa blonde partenaire et, en guise d’offrande, elle a fait sortir d’elle un jet d’urine puissant qui l’a cueillie en plein visage, l’éclaboussant, et un deuxième qui visait sa coiffure et qui a défait l’arrangement de sa permanente. J’ai songé que c’était bien une situation de fiction. Dans la réalité, quelqu’un serait tôt ou tard rentré dans la laverie mais je me moquais bien de cette invraisemblance. J’ai défait mon pantalon. Dessous, mon slip était froissé et humide. Je l’ai écarté. Je me devais de me mettre à l’unisson de ces deux filles. J’avais laissé derrière moi cette habitude de me remplir la vessie jusqu’à exploser mais je pouvais quand même faire quelque chose. J’ai senti la dilatation de mon sexe du bout de mes doigts, et le jaillissement de mon clitoris qui disait mon excitation extrême. Il s’est encore plus épaissi quand j’ai commencé à pisser, tout doucement, souillant le fauteuil sur lequel j’étais assise. L’urine a coulé dans mon slip, le long de mes cuisses, humidifiant mon jean. Je me retrouvais dans mon élément. Je n’ai pas relâché la pression une seule seconde, me souillant comme je ne l’avais plus fait depuis trop longtemps. J’établissais un lien avec le passé, remontant jusqu’à ce qui avait été en moi et que j’avais occulté.

Sur l’écran, la fille brune urinait dans la bouche de sa partenaire de jeu. Un flot de liquide coulait et lui remplissait le gosier. La blonde a pourtant fini par se redresser et se placer face à sa compagne, en se reculant légèrement. Par la seule puissance de son ventre, elle a arrosé sa complice de jeu, souillant ses vêtements et sa chair. Elles ont fini plus classiquement, l’une contre l’autre, massant mutuellement leurs sexes tout en accrochant leur langue sortie l’une contre l’autre. La caméra est descendue le long de leurs corps, filmant les dégâts : les vêtements trempés, la chair irisée et les sexes congestionnés.

J’ai continué de me vider en me tripotant et en jouissant plusieurs fois. J’étais partagée entre la joie, intense, de retrouver ce plaisir, et le chagrin, tout aussi intense, d’avoir perdu tout ce temps. Je suis restée comme cela, trempée, incapable de bouger, baignant dans la pisse qui avait inondé mon pantalon, ma chair et demeurait en une large flaque sur le siège. J’ai refermé le dossier, songeuse, et j’ai fini mon travail avant d’accomplir ce rituel que je connaissais par cœur : nettoyer.

Je restais toute la journée à la maison deux fois par semaine et il existait une habitude entre mon mari et moi. Il rentrait plus tôt. Il me trouvait dans une tenue de femme fatale et ça démarrait très rapidement entre nous. Ce soir, les choses seraient différentes.

J’ai bu deux bouteilles d’eau minérale mais il est arrivé plus tard qu’à l’accoutumée. J’en étais à me tenir le ventre et me tortiller pour me retenir. Je suis pourtant parvenue à cacher mon état et je l’ai accueilli comme à l’ordinaire. J’avais une petite robe rouge, très moulante, mais aussi très courte, des bas stay-up et des bottes à talons assorties que j’étrennais. Il était déjà en érection, son sexe faisant une grosse bosse sous son pantalon, avant même que nos corps fassent contact. Et moi, je n’avais jamais été aussi proche de relâcher ma vessie. J’avais perdu mon entraînement et le contrôle de moi que j’avais avant. Quand je me suis collée contre lui, je me suis relâchée involontairement et j’ai senti l’urine couler le long de mes jambes. Il ne s’est rendu compte de rien. De toute façon, je n’allais pas tarder à me vider, du moins en partie.

Je me suis accroupie devant lui pour le prendre dans ma bouche. J’adorais ça. Le défaire, le tirer de son pantalon et achever ce que la nature avait amorcé. J’étais folle de ce gros sexe gorgé de sang. Je l’ai pris dans ma bouche. Le canapé était juste derrière et je l’ai fait basculer dessus. J’ai roulé ma robe jusqu’à ma taille et je me suis approchée de lui. Je ne pouvais plus tenir.

Son regard a exprimé la plus grande des surprises quand j’ai commencé à l’arroser. L’urine est sortie avec force de mon ventre et a tracé une courbe dans les airs, maculant ses vêtements. J’ai continué avec la même force, autant pour me débarrasser d’un trop-plein que pour lui montrer ce dont j’étais capable. Bougeant latéralement, j’ai trempé tout son corps. J’avais perdu pas mal d’habileté, mais je suis quand même parvenue à me centrer sur sa queue, que j’ai ciblée. Il ne s’attendait pas à ça mais ça lui plaisait. Son sexe a doublé de volume. Je l’ai masturbé et je me suis laissée descendre dessus. Au moment où mes lèvres allaient toucher son gland, je l’ai arrosé d’urine. Ça s’est traduit le long de sa queue par un ruissellement se répartissant en de multiples filets. Sa bite a eu un instant un frémissement et j’ai cru qu’il allait jouir sur le champ. Un jet de sperme est d’ailleurs sorti mais il est parvenu à se contrôler suffisamment pour ne pas éclater dans une explosion de jouissance.

Je me suis empalée, me remplissant de son sexe avant de remonter et de pisser à nouveau. J’ai renouvelé plusieurs fois le mouvement jusqu’à ce que, enfin, je me hisse plus haut. Je me suis retrouvée dans une position qui lui plaisait, son regard me le disait, accroupie près de son visage, les cuissardes largement écartées, mon sexe offert. Il a ouvert la bouche un quart de seconde avant que l’urine ne sorte. Je n’avais pas spécialement cherché à bien viser mais en tout cas ça a été parfait, et je lui ai inondé la gorge de pisse. Je me suis vidée lentement, et il a tout bu. Je me massais le sexe en même temps, le bout des doigts sur mon clitoris, dilaté comme au bon vieux temps. Il n’avait jamais été aussi gros durant cette année. J’ai pensé avec amertume à tout ce temps gaspillé. Mais le meilleur était devant nous. Mon autre main branlait la queue de mon mari. Je l’ai amenée à plat contre mes fesses, dans le creux de ma fente, le gland touchant ma chair, quand j’ai senti qu’il allait éjaculer. Le sperme a giclé. Presque immédiatement, il a pissé, l’urine remontant jusqu’au milieu de ma colonne vertébrale, contact qui m’a fait jouir.

Oui, le meilleur était à venir. J’avais enfin trouvé ce que je n’espérais plus depuis longtemps : un complice pour remplacer Marc et Fanny.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0827-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1582-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com